



LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN NO. 564/2015

KEMENTERIAN PERTANIAN
BALAI VETERINER BUKITTINGGI

Monitoring dan Diagnosa Penyakit Jembrana

**di Wilayah Kerja Balai Veteriner Bukittinggi
Tahun 2015**



BALAI VETERINER BUKITTINGGI
DIREKTORAT JENDERAL PETERNAKAN DAN KESEHATAN HEWAN
TAHUN 2015

Kata Pengantar

Syukur alhamdulillah kita panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas Berkah, Rahmat dan Izin-Nya, Laporan Monitoring dan Diagnosa Penyakit Jembrana di Wilayah Kerja Balai Veteriner Bukittinggi Tahun 2015 ini dapat diselesaikan.

Laporan ini merupakan hasil kegiatan monitoring dan diagnosa penyakit Jembrana selama tahun 2015 yang dilakukan oleh Balai Veteriner Bukittinggi. Laporan ini memberikan gambaran situasi tentang keadaan penyakit Jembrana yang ada di Regional II yakni di Propinsi Sumatera Barat, Riau, Jambi dan Kepulauan Riau.

Kami menyadari bahwa laporan ini belum sempurna, untuk itu kami mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun guna peningkatan pelaksanaan surveilans dimasa yang akan datang. Harapan kami laporan ini dapat memberi manfaat. Akhir kata, kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan ini.

Kepala Balai

Penyusun

Drh. Azfirman
NIP. 19651004 199403 1 001

drh. Yuli Miswati, M.Si
NIP. 19660704 199203 02 001

Daftar Isi

Bab I Pendahuluan	
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Tinjauan Pustaka	2
1.2.1 Penyakit Jembrana	2
1.2.2 Karakteristik Sapi Bali	3
1.2.3 Sejarah Kasus Jembrana di Regional II	3
1.3 Maksud dan Tujuan	4
Bab II Materi dan Metode	
2.1 Materi	5
2.1.1 Bahan dan Alat Pengambilan Spesimen	5
2.1.2 Bahan dan Alat Pengujian Laboratorium	5
2.2 Metode	
2.2.1 Uji Elisa	6
2.2.2 Uji PCR	6
Bab III Hasil dan Pembahasan	
3.1 Hasil	8
3.2 Pembahasan	8
Bab IV Kesimpulan dan Saran	
4.1 Kesimpulan	17
4.2 Saran	17
Daftar Pustaka	18
Lampiran	19



Bab I

Pendahuluan

I.1 Latar Belakang

Usaha peternakan merupakan salah satu usaha yang perlu ditingkatkan karena berkaitan dengan usaha pemerintah dalam meningkatkan gizi masyarakat. Dengan ketersediaan daging dan susu yang cukup dapat memenuhi kebutuhan gizi masyarakat karena seperti diketahui daging dan susu mempunyai nilai gizi tinggi. Ketersediaan daging dan susu dapat diperoleh salah satunya dari ternak sapi.

Proses domestikasi sapi diawali dari upaya manusia untuk menjinakkan sapi-sapi liar zaman purbakala. Ternak sapi yang sekarang dipelihara berasal dari sapi-sapi liar yang telah dijinakkan. Adapun golongan sapi tersebut adalah : Bos sondaicus (banteng atau Bos banteng), golongan ini adalah sapi-sapi lokal Indonesia. Bos indicus (sapi Zebu) merupakan sapi yang berasal dan berkembang di India antara lain sapi Brahman dan sapi Ongole. Bos Taurus (sapi-sapi Eropa), yaitu golongan sapi perah dan sapi daging (Setiadi, 1992).

Sapi Bali yang termasuk dalam golongan Bos sondaicus (banteng atau Bos banteng), merupakan ternak asli Indonesia yang menjanjikan masa depan ekonomis cerah dan telah tersebar di seluruh Indonesia. Sapi Bali umumnya mempunyai fungsi dwiguna, yaitu sebagai ternak potong dan ternak kerja. Sebagai ternak potong sapi Bali mampu menghasilkan daging yang berkualitas baik, dengan lemak daging rendah, bentuk tubuh sapi Bali kompak, halus dan harmonis sehingga mempunyai potensi genetik untuk dikembangkan ke arah pembentukan bangsa sapi baru tipe pedaging. Sebagai ternak kerja di bidang pertanian dapat dimanfaatkan untuk menggarap sawah ataupun tegalan. (Gunawan dkk., 1993)

Dalam pengembangan sapi potong masih mendapat hambatan terutama untuk sapi Bali karena rentan terhadap penyakit Jembrana. Penyakit tersebut untuk pertama kali diketahui menyerang sapi Bali di Desa Sangkaragung, Kabupaten Jembrana, Bali, pada tahun 1964. Dalam waktu kurang dari 1 tahun, penyakit ini telah mengakibatkan kematian lebih dari 60.000 ekor sapi di pulau Bali, sedangkan populasi sapi Bali pada waktu itu hanya berjumlah 300.000 ekor (Subronto, 1995).

Sampai saat ini, hanya breed sapi Bali yang dinyatakan rentan terhadap penyakit Jembrana dan belum pernah dilaporkan breed sapi murni lainnya terserang, kecuali sapi Rambon hasil perkawinan silang yang memiliki katurunan sapi Bali. Penyakit ini tidak dijumpai pada sapi Ongole, sapi Madura, dan sapi Droug master. Hasil penelitian yang dilakukan oleh Soeharsono dkk., (1993) melaporkan bahwa sapi Frisien Holstein (FH) tahan terhadap penyakit Jembrana. Hewan lain seperti kambing, domba dan babi diketahui tahan terhadap penyakit Jembrana.

Upaya untuk mencukupi kebutuhan gizi masyarakat harus diikuti dengan ketersediaan protein hewani salah satunya ketersediaan daging. Target pemerintah untuk mencapai swasembada daging dan mengurangi import sapi dan daging dari luar negeri harus didukung dengan usaha dan kerja keras dari semua pihak terutama insan peternakn. Oleh karena itu masalah penyakit hewan pada sapi harus mendapat perhatian serius.

1.2. Tinjauan Pustaka

1.2.1. Penyakit Jembrana

Penyakit Jembrana atau Jembrana Disesase (JD) adalah penyakit viral pada sapi, terutama pada sapi Bali. Penyakit ini disebabkan oleh virus dari famili Retrovirus, sub famili Lentivirinae dan bersifat fatal pada sapi Bali, ditandai demam tinggi yang berlangsung selama 5 – 12 hari (rata-rata 7 hari) dengan suhu badan berkisar antara 40°C - 42°C, pembesaran kelenjar limfe (Lim-node, limfoglandula) yang menonjol terlihat pada daerah bahu (Igl. Preskapularis), daerah perut lutut (Igl. Prefemoralis) dan daerah bawah telinga (Igl. Parotis) dan diare yang kadang-kadang bercampur darah dan menyebabkan kematian secara mendadak. Gejala lain yang terlihat pada sapi Bali yang terserang penyakit Jembrana ini berupa : adanya bercak-bercak darah pada kulit (keringat berdarah) dan adanya kepuccatan selaput lendir mulut, mata dan alat kelamin, serta terjadi kepincangan pada satu atau kedua kakinya. Sapi Bali yang terserang penyakit Jembrana sering kali abortus (Dharma dan Putra, 1997; Subronto, 1995, Wilcox dkk., 1992). Sampai saat ini penyakit Jembrana sudah merupakan penyakit endemik pada sapi Bali, di Bali tahun 1964 (Pranoto dan Pujiastono, 1967), di Lampung tahun 1967 (Soeharsono dan Darmadi, 1967), di Banyuwangi tahun 1978 (Tranggono, 1988), di Sumatra Barat tahun 1992 (Tembok, 1992), di Kalimantan Selatan tahun 1993 dan di Bengkulu Tahun 1995 (Soeharsono, S dan Temadja, 1995), sehingga didalam pengembangannya terdapat hambatan.

Penyakit Jembrana sering dijumpai menyerang sapi Bali berumur lebih dari 1 tahun dan umur yang paling peka berkisar antara 3 – 4 tahun. Tingkat morbiditas dapat mencapai 60% dengan mortalitas sekitar 10%, tetapi tingkat kematian penderita (case fatality rate) cukup tinggi, dapat mencapai 30%. Pengaruh jenis kelamin terhadap kejadian penyakit Jembrana dilaporkan oleh Putra (1999), menyatakan 31,8% sapi betina yang terserang JD dalam kelompok 1-6 tahun akan mati, dan 7,7% kematian sapi akan terjadi pada sapi jantan. Demikian juga tentang status fisiologi yang dinyatakan berpengaruh terhadap kejadian penyakit. Sapi bunting lebih peka dibandingkan dengan sapi tidak bunting. Enam puluh tiga ekor sapi bunting yang diamati, 51 ekor (81%) menderita JD, dibandingkan dengan 62% kasus JD pada sapi yang tidak bunting (umur > 3 tahun). Perbedaan kerentanan terhadap penyakit Jembrana pada kedua status hewan ini sangat signifikan.

Cara penularan penyakit Jembrana dinyatakan sebagai penyakit yang bersifat non kontangius dalam arti tidak terjadi penularan secara kontak badan, tetapi terjadi secara mekanis melalui penggunaan jarum suntik yang tercemar atau melalui gigitan serangga penghisap darah (Dharma dan Putra, 1997). Dalam kaitan ini, arthropoda penghisap darah telah dideskriminasi sebagai penyebar JD di lapangan. Hal ini sangat beralasan sebab beberapa kasus di lapangan dapat terjadi pada hewan yang dikandangkan saja dan relatif terisolir dari ternak lainnya. Oleh karena itu salah satu pengendalian wabah dilakukan penyemprotan dengan insektisida, dan ditengarai pula *Boophilus mikropilus* dapat menularkan penyakit Jembrana secara transovarial.

Sampai saat ini belum diketahui adanya kemoterapeutika yang dapat membunuh virus Jembrana. Karena biasanya infeksi ikutan oleh kuman selalu terjadi, pengobatan ditujukan terhadap infeksi sekunder tersebut, dengan antibiotika berspektrum luas. Selain itu pemberian roboransia dan cairan elektrolit perlu dipertimbangkan (Subronto, 1995). Usaha pencegahannya telah dilakukan dengan memberikan vaksin yang berasal dari plasma atau limpa hewan penderita penyakit Jembrana, dan telah diketahui memberikan proteksi kekebalan antara 60 - 70%. Usaha pengembangan pembuatan vaksin terus dikembangkan untuk memperoleh vaksin yang murni, ekonomis dan sekaligus mampu mengeliminasi virus dari penderita sehingga eradikasi JD dapat dilakukan.

Setelah beberapa tahun, kejadian penyakit Jembrana dapat dilokalisasi di tiga Propinsi, yaitu Bali, Jawa Timur, dan Lampung. Namun tiba-tiba terjadi wabah yang cukup mengejutkan di daerah transmigrasi yang pengadaan sapi disponsori oleh IFAD di Kabupaten Sawahlunto Sijunjung Sumatera Barat pada bulan April 1992. Dalam waktu singkat 168 ekor sapi dari 398 sapi sakit telah mati (Hartaningsih, 1994).

1.2.2. Karakteristik Sapi Bali

Jenis sapi Bali ini memiliki keunggulan dan keunikan yang membedakannya dengan breed sapi lainnya. Perbedaan tersebut dapat dilihat dari ciri-ciri sapi Bali yaitu ; ukuran badan sedang dengan bentuk memanjang, badan padat, bertanduk, kepala agak pendek dengan dahi yang datar. Tanduk sapi Bali yang jantan berukuran besar, runcing dan tumbuh agak ke bagian luar kepala. Apabila dilihat dari depan berbentuk seperti huruf U yang melebar pada kedua ujungnya. Sapi betina juga memiliki tanduk, tetapi ukurannya lebih kecil dari yang jantan. Tanduk sapi betina tumbuh agak kebagian dalam kepala (agak mengarah ketengah kepala) dan dari kepala mengarah lateral dorsal-medial. Warna bulu merah bata pada betina, sedangkan pada yang jantan coklat kehitaman. Ciri khas yang membedakan sapi Bali dengan sapi lainnya adalah adanya bulu berwarna putih yang terdapat pada bagian tertentu, seperti pada bawah keempat kakinya dengan batas yang jelas. Bulu putih juga terlihat di bagian pantat di bawah ekor berbentuk oval atau lingkaran dan sering disebut mirror atau cermin. Selain itu, bibir atas dan bawah, ujung ekor, serta bagian tepi dan dalam daun telinga juga ditumbuhi bulu putih. Ciri khas lainnya adalah di punggung sapi Bali selalu terdapat suatu garis hitam yang jelas, dari bahu dan berakhir di atas ekor. Tanda ini sering disebut dengan "garis belut" (Bandini, 1997).

Walaupun penampilannya kecil, namun mempunyai beberapa keunggulan dibanding dengan sapi potong lainnya. Keunggulan tersebut adalah tingkat kesuburannya cukup tinggi mencapai 82% dan bahkan dapat mencapai 100%. Sebagai sapi pekerja yang baik dan efisien, mampu memanfaatkan hijauan yang kurang baik. Persentasi karkas yang cukup tinggi dengan daging yang berkualitas baik, sedikit berlemak, sapi Bali hidupnya sangat sederhana, mudah dikendalikan dan jinak (Darmadja,1990). Kemampuannya beradaptasi dengan baik pada kondisi lingkungan yang kurang menguntungkan, sehingga sering disebut sebagai sapi pionir atau sapi perintis, tidak dijumpai pada breed sapi manapun di dunia (Bandini, 1997).

Disamping sifat-sifat baik tersebut, sapi Bali juga memiliki sifat-sifat yang jelek, seperti : pertumbuhan yang relatif lambat, kurang baik sebagai sapi angkutan, makin tua sapi jantan semakin bersifat lebih ganas.

1.2.3. Sejarah Kasus Jembrana di Regional II

Sebelum tahun 1985 ras sapi yang ada di Sumatera Barat adalah Ongole, Fries Holland, Persilangan Simenthal, Persilangan Limousine dan sapi lokal. Pada bulan Desember tahun 1985, 500 ekor sapi Bali di datangkan ke Sumatera Barat dari Nusa Tenggara Timur, Nusa Tenggara Barat dan Sulawesi Selatan. Antara tahun 1987 dan tahun 1991 kurang lebih 7700 ekor sapi Bali didatangkan dari Nusa Tenggara Timur, Nusa Tenggara Barat dan Sulawesi Selatan atas bantuan Internasional Fund for Agricultural Development (IFAD), dan disebar ke Kabupaten Sawahlunto Sijunjung, Pesisir Selatan, Pasaman, Solok dan Kabupaten 50 Kota (Wilcox, G.E. dkk., 1996).

Penyakit Jembrana pertama kali outbreak di Sumatera Barat pada bulan April 1992 di Desa Beringin Sakti (Timpeh II) di Kabupaten Sawahlunto Sijunjung. Sebanyak 550 ekor sapi Bali telah disebar di lokasi ini pada bulan Maret 1990. Ketika terjadi outbreak pada tanggal 7 April 1992, di Desa Beringin Sakti terdapat 398 sapi Bali. Sampai tanggal 16 September 1992 penyakit Jembrana ini telah membunuh 105 sapi Bali (26,38%) dan menginfeksi 312 sapi lainnya (78,39%). Pada tanggal 27 September 1992, Jembrana muncul di Desa Muara Takung (kurang lebih 25 km dari Desa Beringin Sakti) dan telah membunuh 28 ekor dari 100 ekor sapi Bali yang ada (28%) dan 41 ekor (41%) menunjukkan gejala klinis. Kedua area tersebut terisolasi dan jauh dari aktivitas maupun fasilitas publik, dan kurang lebih 200 km dari pusat Propinsi (5 jam ditempuh dengan kendaraan roda empat) atau 2 jam dari pusat Kabupaten (Wilcox,G.E.dkk., 1996).

Meskipun penyakit Jembrana ini bisa ditanggulangi di Sumatera Barat, investigasi dan riset lebih jauh perlu terus direkomendasikan di seluruh wilayah Indonesia dimana sapi Bali tersebar (Wilcox, G.E., dkk.,1996).

Penyakit Jembrana masih merupakan ancaman di bidang peternakan hampir di seluruh wilayah Indonesia. Kecepatan penyebaran (morbiditas) penyakit dan tingkat mortalitasnya yang tinggi memacu seluruh jajaran di bidang peternakan untuk terus mewaspadaai terjadinya penyakit ini. Tidak terkecuali wilayah Regional II juga perlu terus mewaspadaai dan memantau kemungkinan terjadinya penyakit ini, apalagi dalam sejarahnya penyakit ini pernah terjadi di beberapa daerah dalam wilayah Regional II. Terakhir kali hasil laboratorium menunjukkan satu sampel positif serologi pada tahun 2004. Sampel berasal dari Desa Ujung Labung, Kecamatan Tanjung Mutiara, Kabupaten Agam, Sumatera Barat (Anon, 2004). Pada tahun 2002 juga ditemukan sampel positif serologi dari beberapa tempat di Propinsi Sumatera Barat, Kabupaten Pesisir Selatan, meliputi Kecamatan Lunang Silaut sebanyak 84 sampel, Kecamatan Pancung Soal sebanyak 78 sampel dan Kecamatan IV Balai Tapan sebanyak 23 sampel (Anon, 2002). Dan pada tahun 1999 di Kabupaten Pesisir Selatan, tepatnya di Kecamatan Pancung Soal dilaporkan terjadi wabah Jembrana dan menelan korban 79 ekor sapi Bali mati (Anon, 1999).

Pada tahun 2013 wabah penyakit Jembrana terjadi di Kabupaten Rokan Hilir Propinsi Riau. Penyebaran penyakit ini meluas ke Kabupaten lainnya seperti Kabupaten Siak, Pelalawan, Kampar. Pada tahun 2014 penyebaran penyakit ini meluas ke kabupaten lainnya. Wabah ini mengakibatkan kematian ratusan ternak sapi Bali. Dengan melihat perkembangan status penyakit Jembrana di Propinsi Riau, maka pada tahun 2014 status Propinsi Riau merupakan daerah tertular penyakit Jembrana. Untuk menanggulangi penyakit Jembrana ini dilakukan vaksinasi penyakit Jembrana di semua Kabupaten dan difokuskan pada titik-titik terjadinya wabah.

Penyebaran penyakit Jembrana juga sampai di Propinsi Jambi, pada bulan Juni 2014 terjadi wabah di Kabupaten Muaro Jambi dan penyebarannya meluas ke Kabupaten lainnya. Kebijakan vaksinasi Penyakit Jembrana dilakukan di Kabupaten Merangin, Muaro Jambi, Batanghari, Bungo, Sarolangun, Tebo, dan Tanjung Jabung Timur.

Penyakit Jembrana di Propinsi Sumatera Barat pada tahun 2014 terjadi di Kabupaten Dharmasraya dan tahun 2015 terjadi di Kota Sawahlunto. Mengingat penyakit ini bersifat carrier, keberadaan proviral DNA virus Jembrana banyak ditemukan di sapi Bali di Kabupaten Pasaman Barat, Agam, Padang Pariaman, Solok Selatan, dan Dharmasraya. Kebijakan vaksinasi juga telah dilaksanakan di Kabupaten tersebut.

Meskipun demikian minat peternak di Regional II untuk memelihara sapi Bali cukup besar. Masih terdapat cukup banyak tempat yang merupakan kantong pemeliharaan sapi Bali terutama di daerah-daerah transmigrasi.

1.3. Maksud dan Tujuan

Sebagai kelanjutan kegiatan monitoring dan diagnosa penyakit Jembrana pada tahun 2015 di daerah-daerah yang sebelumnya pernah terjadi kasus penyakit Jembrana maupun yang belum pernah ada kasus penyakit Jembrana, berdasarkan informasi Dinas Peternakan setempat di lokasi yang pernah ada kasus penyakit Jembrana masih dilakukan vaksinasi Jembrana.

Protektifitas post vaksinasi dengan titer antibodi diatas 70% dinilai masih protektife terhadap penyakit Jembrana. Untuk daerah post vaksinasi dibawah 70% dalam mempertahankan protektivitas terhadap penyakit Jembrana harus segera melakukan vaksinasi kembali. Sedangkan pada daerah yang tidak jelas status vaksinasinya dengan hasil titer antibodi positif terhadap Jembrana perlu dilakukan pencarian informasi lebih lanjut, untuk menentukan status daerah tersebut terhadap penyakit Jembrana.

Pada kegiatan Monitoring dan Diagnosa Penyakit Jembrana tahun 2014 ini bertujuan untuk mengetahui tingkat prevalensi penyakit Jembrana di daerah tertular, melakukan pengamatan di lokasi kemungkinan penyakit ini akan berjangkit (Early warning system), mengingat banyak daerah yang mendatangkan sapi Bali dari propinsi Lampung dan Banyuwangi (daerah tertular penyakit Jembrana) serta melakukan monitoring post vaksinasi untuk mengetahui

Bab II

Materi dan Metode

II.1. Materi

Materi yang digunakan dalam kegiatan ini adalah spesimen serum darah dan darah ber antikoagulant (EDTA) /buffycoat sapi Bali yang diambil di lokasi yang telah ditentukan. Sampel organ limpa diambil dari ternak sapi Bali yang mati. Surveilans pasif juga dilakukan dengan melakukan pengujian PCR JD terhadap sampel yang dikirim dari Dinas Peternakan maupun dari perorangan.

II.2.1 Bahan dan Alat Pengambilan Spesimen

Bahan dan alat yang digunakan untuk pengambilan spesimen di lokasi adalah sebagai berikut :

1. Supite 10 cc
2. Tabung serum
3. Test tube + antikoagulan
4. Kapas
5. Alkohol 96%

II.2.2 Bahan dan Alat Pengujian Laboratorium

Bahan dan alat yang digunakan untuk pengujian di laboratorium adalah sebagai berikut :

- | | | |
|----------------------------|----------------------|----------------------------------|
| 1. JDVELISA KIT | 11. Wash buffer | 21. Sentrifus |
| 2. ELISA Reader | 12. Proteinase K | 22. Spin Collumn |
| 3. Mikroplate | 13. RNase free water | 23. Collection tube |
| 4. Mikropipet, tips | 14. Carrier RNA | 24. 1,5 ml eppendorf tube |
| 5. Primer Jgag | 15. Alkohol | 25. Mikropipet |
| 6. 2x Reaction Mix | 16. Ethidium bromide | 26. Aerosol barrier tips |
| 7. SS III Platinum Taq mix | 17. Marker | 27. Thermal cycler |
| 8. Agarose | 18. BSC Class II | 28. Microwave |
| 9. TBE | 19. Vortex | 29. Elektroforesis + power suply |
| 10. Viral lysis buffe | 20. Spin | 30. Gel documentationr |

II.2. Metode

Pengambilan sampel diutamakan pada serum darah dan darah ber antikoagulant (EDTA)/buffycoat sapi Bali di daerah-daerah yang punya riwayat pernah terjadi wabah Jembrana, daerah yang melakukan vaksinasi Jembrana, daerah yang pernah dilaporkan positif serologis, dan daerah yang potensial terjadi wabah Jembrana baik dengan pertimbangan populasi sapi Bali yang ada maupun dengan pertimbangan tingginya alur lalu-lintas ternak dari dan ke daerah yang pernah terjadi wabah. Sampel yang dikirim aplikasi (Dinas Peternakan dan perorangan) berupa darah ber antikoagulant (EDTA) dan organ.

Sampel yang diperoleh diperiksa dengan menggunakan metode :

1. Serum darah dengan metode Enzim-linked Immunosorbant Assay (ELISA), untuk mendeteksi adanya antibodi Jembrana
2. Darah antikoagulan (*buffycoat*) dan organ terutama limpa dengan metode *Polymerase Chain Reaction* (PCR), dilakukan khusus untuk sapi Bali yang dicurigai terserang penyakit Jembrana, untuk mendeteksi keberadaan materi genetik virus Jembrana.

II.2.1. Uji Elisa

Uji Elisa rencana akan dilakukan di laboratorium Virologi Balai Veteriner Bukittinggi, namun karena Antigen Jembrana yang digunakan dalam uji tersebut belum diproduksi oleh Pusvetma Surabaya, maka sampel serum untuk uji Elisa Jembrana dikirim dan dilakukan pengujian di Balai Besar Veteriner Denpasar.

II.2.2. Uji PCR

Pengujian PCR dilakukan di laboratorium Biotek Balai Veteriner Bukittinggi.

II.2.2.1. Ekstraksi RNA

1. Mix: 200 ul *lysis buffer* + 200 ul plasma darah + 25 ul Proteinase K
2. *Vortex* dan inkubasi 56°C selama 15 menit
3. *Spin* beberapa detik
4. Tambahkan 250 ul *alcohol absolute (ethanol absolute)*
5. *Vortex* dan *spin*
6. Inkubasi suhu ruang (RT) selama 5 menit
7. Transfer ke dalam *spin column*
8. Sentrifus 8000 rpm dalam suhu 4-8°C selama 1 menit
9. Ganti *collection tube* tambahkan 500 ul wash buffer
10. Sentrifus 8000 rpm dalam suhu 4-8°C selama 1 menit
11. Buang supernatan, tambahkan lagi 500 ul wash buffer
12. Sentrifus 8000 rpm dalam suhu 4-8°C selama 1 menit
13. Ganti *collection tube*
14. Sentrifus 8000 rpm dalam suhu 4-8°C selama 1 menit
15. Ganti *collection tube* dengan 1,5 ml *recovery tube* + 50 ul *RNAse free water*
16. Sentrifus 12000 rpm dalam suhu 4-8°C selama 1 menit
17. Buang *spin column* dan beri label pada tube

II.2.2.2 PCR

1. Dalam tube steril 1,5 ml, disiapkan reagen PCR mix dengan menambahkan komponen-komponen dibawah ini :

KOMPONEN	VOLUME (ul) 1 Reaksi
<i>RNAse Free Water</i>	4,5
Primer F (20 uM)	1
Primer R (20 uM)	1
<i>2x Reaction Mix</i>	12,5
<i>SuperScript III RT/Platinum Taq Mix</i>	1
Total	20

2. *Vortex* dan *spin* beberapa detik
3. Aliquot ke dalam tabung 200 ul masing-masing 20 ul
4. Tambahkan template RNA, kontrol negatif, kontrol positif sebanyak 5 ul ke dalam masing-masing tabung.

1. cDNA sintesis :	50 °C	selama 30 menit
2. Aktivasi DNA Polymerase	94°C	selama 2 menit
a. Cycling, 35 siklus	94°C	selama 30 detik
	60°C	selama 30 detik
	72°C	selama 1 menit
1. Final extention reaction	72°C	selama 10 menit

2.2.2.3. Elektroforesis

1. Timbang 1-2 gram agarose dalam 100 ml bufer TBE 1X (Tris-Borat-EDTA).
2. Panaskan agarose dalam microwave sampai melebur dan menjadi cair.
3. Dinginkan agarose cair dalam suhu kamar sampai suhu agarose menjadi sekitar 50oC
4. Tambahkan syber save ke dalam agarose cair dengan konsetrasi akhir 0,01-0,03 %. Misal untuk 100 ml agarose ditambahkan kira-kira 1-3 ul etidium bromide dan dicampur sampai rata
5. Tuangkan agarose ke dalam cetakan gel agarose (terlebih dahulu dipasang sisir) dan biarkan sampai membentuk gel.
6. Masukkan gel ke dalam bejana elektroforesis dan tambahkan bufer TBE 1X sampai mencapai batas garis elektroforesis.
7. Di dalam tabung PCR 0,2 atau 0,5 ml buat campuran terdiri 1 bagian loading buffer DNA ditambah 4 bagian hasil PCR (misal 3 ml loading buffer + 12 ml hasil PCR).
8. Masukkan campuran ke dalam sumuran gel agarose dengan hati-hati. Untuk menghitung panjang molekul DNA dimasukkan marker DNA.
9. Untuk validasi hasil PCR ,kontrol negatif, kontrol positif, dan kontrol reaksi PCR (kontrol internal) dimasukkan ke dalam sumuran gel
10. Elektroforesis hasil PCR (DNA) selama 40-60 menit, dengan tegangan konstan (50-125 volt)
11. Setelah proses elektroforesis, gel diambil dan diletakkan di atas permukaan UV- transilluminator (Gel documentation)
12. Gel difoto dengan kamera digital
13. Identifikasi panjang molekul (dalam base pairs, disingkat bp) DNA sampel dan DNA kontrol dengan acuan marker DNA yang digunakan.

Interpretasi hasil

1. Hasil dianggap valid jika pada kontrol positif muncul pita-pita DNA dengan panjang molekul DNA 365 bp dan sebaliknya kontrol negatif tidak muncul pita-pita DNA (artinya tidak ada kontaminasi). Berikut panjang molekul (dalam base pairs atau bp) masing-masing amplikon :
2. Hasil positif jika pada lajur dari sumuran sampel menunjukkan adanya pita-pita DNA yang sesuai (sejajar panjang molekulnya) dengan panjang molekul kontrol positif.
3. Hasil negatif, jika tidak muncul pita DNA pada lajur dari sumuran sampel/ spesimen seperti pada kontrol negatif.

Bab III

Hasil dan Pembahasan

III.1 Hasil

Lokasi monitoring dan diagnosa penyakit Jembrana pada tahun 2015 pada umumnya adalah daerah yang pernah dilakukan pengambilan sampel pada tahun 2014 ditambah dengan daerah yang banyak terdapat populasi ternak sapi Bali dan daerah terjadi wabah yang ada di Propinsi Sumbar, Jambi dan Riau dan Kepulauan Riau. Adapun pengambilan sampel dan hasil pengujian laboratorium terhadap penyakit Jembrana (PCR dan Elisa) seperti terlihat pada Tabel 1 - Tabel 13.

Pengambilan sampel darah dengan antikoagulan untuk dilakukan uji PCR dilakukan di lokasi monitoring, walau tidak ada kecurigaan terhadap adanya penyakit Jembrana yang sedang terjadi. Selain melakukan monitoring secara aktif juga dilakukan secara pasif, yakni melakukan diagnosa terhadap sampel yang dikirim oleh Dinas Peternakan sehubungan adanya kasus kematian sapi Bali yang dicurigai kemungkinan terinfeksi penyakit Jembrana.

III.2. Pembahasan

Beberapa teknik laboratorium telah dilakukan dalam pemeriksaan Penyakit Jembrana seperti Enzym Linked Immunosorbent Assay (ELISA) untuk deteksi antibodi virus Jembrana, Western Immunoblotting (WB), Imunohistokimia (IHK), dan Polymerase Chain Reaction (PCR) untuk mendeteksi material genetik virus Jembrana. Dalam kegiatan monitoring dan diagnosa penyakit Jembrana di Regional II Bukittinggi menggunakan ELISA dengan tujuan dapat mengetahui gambaran secara umum ada tidaknya antibodi terhadap virus Jembrana pada ternak sapi Bali. Mekanisme dasar dari ELISA adalah meletakkan antigen pada dasar microplate untuk diserap sehingga dapat mengikat antibodi yang sudah di label dengan enzim yang akan memberikan reaksi warna yang sesuai dengan substrat yang ditambahkan dan dilanjutkan dengan pembacaan pada mesin ELISA reader. Selain Elisa dilakukan uji PCR untuk mendeteksi adanya material genetik virus penyakit Jembrana.

Tabel 1. Pengambilan sampel aktif dari di Propinsi Sumatera Barat, Riau, Jambi dan Kepulauan Riau

NO.	PROPINSI	SAMPEL DARAH	SAMPEL SERUM
1	SUMBAR	185	235
2	RIAU	196	191
3	JAMBI	166	138
4	KEPRI	102	131
JUMLAH		649	695

Tabel 2. Pengambilan sampel aktif dari di Propinsi Sumatera Barat, Riau, Jambi dan Kepulauan Riau dan hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana

NO.	PROPINSI	SAMPEL DARAH	POSITIF PCR	SAMPEL SERUM	POSITIF ELISA
1	SUMBAR	185	20	235	
2	RIAU	196	87	191	
3	JAMBI	166	47	138	
4	KEPRI	102	14	131	
JUMLAH		649	168	695	

Pada Tabel 2 dapat dilihat bahwa berdasarkan pengujian PCR, virus penyakit Jembrana sudah ada di Propinsi Sumatera Barat, Riau, Jambi dan Kepulauan Riau. Bahkan wabah penyakit Jembrana terjadi di Propinsi Riau dan Jambi yang mengakibatkan banyak kematian ternak sapi Bali. Kasus penyakit Jembrana sudah tersebar di propinsi Sumatera Barat, Riau dan Jambi. Tingkat prevalensi berdasarkan hasil uji PCR di propinsi Sumatera Barat 10,81%, Propinsi Jambi (28,31%) dan Riau (44,39%). Pada tahun 2015 di ketiga propinsi ini terjadi wabah penyakit Jembrana yang mengakibatkan banyak kematian ternak sapi Bali.

Hasil positif PCR JD di propinsi Kepulauan Riau menunjukkan virus penyakit Jembrana pada sapi Bali dalam bentuk carrier, sampai saat ini tidak terjadi kasus kematian akibat virus penyakit Jembrana. Sampai saat ini Propinsi Kepulauan Riau dapat dikatakan masih bebas kasus penyakit Jembrana. Terdeteksinya virus ini (13,72%) pada ternak sapi Bali yang baru datang dari Lampung. Mengingat penyebaran sapi Bali saat ini cukup intensif, maka perlu pengujian untuk mendeteksi kemungkinan adanya material genetik pada sapi Bali yang baru masuk. Untuk mengantisipasi terjadinya kasus klinis bahkan wabah, maka ternak yang positif tersebut telah dilakukan slaughter.

Selain monitoring secara aktif, dilakukan juga surveilans pasif dimana sampel dikirim oleh Dinas Peternakan dan perorangan. Hal ini terutama untuk kepentingan pemasukan Sapi Bali ke propinsi Riau yang dipersyaratkan untuk dilakukan pengujian PCR JD. Selama tahun 2015 telah menerima 856 sampel (tabel 3). Dari penerimaan sampel pasif dapat dilihat bahwa keberadaan virus JD sebagai hewan carrier di Sumatera Barat 21,29%, di propinsi Riau 6,81%, dan di Kepulauan Riau 0%. Di propinsi Jambi 50% adalah berasal dari ternak yang telah menunjukkan gejala klinis.

Tabel 3. Penerimaan sampel pasif dan hasil uji PCR dari di Propinsi Sumatera Barat, Riau, Jambi dan Kepulauan Riau

NO.	PROPINSI	SAMPEL DARAH	POSITIF PCR	NEGATIF PCR
1	SUMBAR	465	99	366
2	RIAU	382	26	356
3	JAMBI	6	3	3
4	KEPRI	3	0	3
JUMLAH		856	128	728

Pada tingkat kabupaten, keberadaan virus penyakit Jembrana di Propinsi Sumatera Barat ada di Kabupaten Agam (10,71%), Sijunjung (14,285%), Pasaman Barat (15,25%). Kasus klinis dan menimbulkan kematian pada sapi Bali terjadi di Kabupaten Agam dan Kota Sawahlunto. Untuk melakukan pencegahan makin meluasnya penyakit ini di daerah tersebut sudah dilakukan vaksinasi penyakit Jembrana.

Tabel 4. Penerimaan sampel aktif dan pasif dan hasil uji PCR dari di Propinsi Sumatera Barat, Riau, Jambi dan Kepulauan Riau

NO.	PROPINSI	SAMPEL DARAH	POSITIF PCR	NEGATIF PCR
1	SUMBAR	650	119	531
2	RIAU	578	113	465
3	JAMBI	172	50	122
4	KEPRI	105	14	91
JUMLAH		1505	296	1209

Dari penerimaan sampel aktif dan pasif dapat dilihat bahwa keberadaan virus JD di Sumatera Barat 18,31%, di propinsi Riau 19,55%, dan di Kepulauan Riau 13,33%. di propinsi Jambi 29,07%.

Tabel 5. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Sumatera Barat kegiatan aktif

NO.	KABUPATEN	KECAMATAN	DESA	JUMLAH SAMPEL	PCR JD	
					POSITIF	NEGATIF
1	Agam	Iv Nagari	Bawan	10		10
			Lubuk Basung	5	3	2
		Tanjung Mitiara	Kampung Koto	6		6
			Kampung Pinang	2		2
			Lubuk Basung	2		2
			Manggopoh	2		2
Tiku	3			3		
Jumlah				28	3	25
2	Pasaman Barat	Kinali	Bangun Rejo	1	1	
			Enam Koto Selatan	10		10
		Luhak Nan Duo	Kinali	14	3	11
			Padang Candu	4		4
			Wonosari	2		2
			Jambak Selatan	1		1
			Kapa	1		1
			Kapa Utara	8		8
			Koto Baru	2	2	
			Maha Karya	11	2	9
			Ophir	2		2
			Puju Rahayu	1		1
		Pasaman	Batang Buih	2	1	1
		Jumlah				59
3	Pesisir Selatan	Batang Kapeh	Sungai Nyala	4		4
			Bayang	1		1
		Iv Nagari Bayang Uta	Koto Rapak	2		2
			Puluik	6		6
			Koto Xi Tarusan	5		5
			Nanggalo	5		5
Jumlah				18		18
4	Sawahlunto	Barangin	Karang Anyar	3		3
			Salak	1		1
			Talawi	6		6
			Rantih	6		6
			Jumlah			
5	Sijunjung	Kamang Baru	Kamang	19		19
			Sei Talang	5	3	2
		Koto VII	Batu Gandang	11	2	9
Jumlah				35	5	30
6	Solok Selatan	Pauh Duo	Alam Pauh Duo	5	1	4
			Durian 3 Capang	3		3
		Sangir	Lubuk Gadang	2		2
			Lubuk Gadang Induk	2		2
			Lubuk Gadang Selatan	4		4
			Sungai Sanda	6	2	4
		Sangir Balai Janggo	Talunan Maju	7		7
		Jumlah				29
TOTAL				185	20	165

Tabel 6. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Sumatera Barat kegiatan pasif

NO.	KABUPATEN	KECAMATAN	DESA	PCR JD		
				JUMLAH SAMPEL	POSITIF	NEGATIF
1	Kepulauan Mentawai	Siberut Selatan	-	45		45
Jumlah				45		45
2	Lima Puluh Kota	Harau	Taram	10	1	9
Jumlah				10	1	9
3	Padang	Bungus Teluk Kabung	-	1		1
Jumlah				1	0	1
4	Sawahlunto	Talawi	Bukit Gadang	2	2	0
Jumlah				2	2	0
5	Sijunjung	Iv Nagari	Tanjung Pauh	26	9	17
		Kupitan	Batu Manjular	14	1	13
		Muaro Bodi	Tanjung Pauh	8	2	6
		Sijunjung	Palangki	21	2	19
Jumlah				69	14	55
6	Solok	Kubung	Jl. Lintas Sumatera Saok Laweh	66	29	37
			Saok Laweh	272	53	219
Jumlah				338	82	256
TOTAL				465	99	366

Tabel 7. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Riau kegiatan aktif

NO.	KABUPATEN	KECAMATAN	DESA	PCR JD				
				JUMLAH SAMPEL	POSITIF	NEGATIF		
1	Bengkalis	Bantan	Bantan Tua	2	2			
			Sebauk	4		4		
			Wonosari	2		2		
		Bengkalis	Air Putih	1	1			
			Bengkalis Kota	2		2		
			Kelebuk	3		3		
			Kuala Alam	2	1	1		
			Simpang Ayam	3	2	1		
			Sungai Alam	2	1	1		
			Mandau	Batin Saubanga	11	5	6	
		Rupat	Batu Panjang	1	1			
		Jumlah				33	13	20
		2	Indragiri Hulu	Batang Peranap	Koto Tuo	6	3	3
Pasir Penyu	Batu Gajah				4	3	1	
Seberida	Lembah Dusun Gading			6	5	1		
	Sungai Lala			1		1		
	Buluh Rampai			1	1			
	Jumlah				18	12	6	
3	Kampar	Kampar	Naumbar	1	1			
			Kampar Timur	Tanjung Bungo	1	1		
		Salo	Rantau Panjang	13	3	10		
			Tapung	Air Terbit	3	2	1	
		Tapung Hilir	Sumber Makmur	2		2		
			Cinta Damai	10	7	3		
			Tapung Hulu	Kasikan	10	5	5	
			Jumlah				40	19

Tabel 7. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Riau kegiatan aktif (continued)

4	Kepulauan Meranti	Tebing Tinggi	Alah Air	3	3	6
	Jumlah			3	3	6
5	Kuantan Singingi	Cerenti	Tanjung Medan	4	1	3
			Inuman	6	2	4
			Bedeng Sikuran	6	2	4
			Sentajo Raya	5	1	4
			Jalur Patah	5	1	4
	Jumlah			26	7	19
6	Pelalawan	Pangkalan Kuras	Harapan Jaya	3		3
			Meranti	14		14
	Jumlah			17		17
7	Rokan Hilir	Bagan Sinembah	Lubuk Jawi	4	2	2
	Jumlah			4	2	2
8	Rokan Hulu	Kepenuhan	Kepenuhan Raya	10	9	1
		Rambah Samo	Karya Mulya	14	7	7
	Jumlah			24	16	8
9	Siak	Dayun	Banjar Semina	3	3	
			Dayun	7	2	5
			Dayun Permai	8	4	4
			Pangkalan Makmur	4	1	3
			Suka Mulia	8	5	3
		Mempura	Dayun	1		1
	Jumlah			31	15	16
	TOTAL			196	87	115

Hasil pengujian PCR tingkat kabupaten di propinsi Riau (kegiatan aktif dan pasif) dapat dilihat pada tabel 7 dan 8. Kabupaten Bengkalis tingkat prevalensi 39,39%, Kabupaten Indragiri Hulu 66,67%, Kuantan Singingi 26,92%, Kampar 47,50 %, Siak 48,39%, Rokan Hilir 50 %, Rokan Hulu 66,67%, Meranti 100%.

Seperti telah disebutkan sebelumnya bahwa propinsi Riau telah dinyatakan daerah tertular penyakit Jembrana sejak April 2014 dengan Surat Keputusan Menteri Pertanian. Kasus klinis dan wabah telah terjadi di beberapa Kabupaten dan mengakibatkan kematian ternak sapi Bali. Keberadaan virus JD sebagai hewan carrier di propinsi ini cukup tinggi.

Tindakan vaksinasi telah dilakukan di daerah wabah untuk melakukan pengendalian dan mencegah makin meluasnya penyebaran penyakit ini. Keberhasilan program vaksinasi di Propinsi Riau akan seharusnya dapat dievaluasi pada tahun 2015 ini dengan melakukan monitoring post vaksinasi.

Hasil pengujian PCR tingkat kabupaten di propinsi Jambi (kegiatan aktif dan pasif) dapat dilihat pada tabel 9 dan 10. Dari monitoring secara aktif, tingkat prevalensi di Kabupaten Batanghari 12,50%, Bungo 38,09%, Merangin 50,0%, Muaro Jambi 13,51%, Tanjung Jabung Barat 61,54%, Tanjung Jabung Timur 0 %, Tebo 30,77%. Tindakan vaksinasi telah dilakukan di daerah wabah untuk melakukan pengendalian dan mencegah makin meluasnya penyebaran penyakit ini. Keberhasilan program vaksinasi di Propinsi Jambi seharusnya dievaluasi pada tahun 2015 dengan melakukan monitoring post vaksinasi.

Hasil pengujian PCR di propinsi Kepulauan Riau dapat dilihat pada tabel 11.

Hasil positif PCR di kabupaten Bintan 40%, Tanjung Pinang 22,22%, Anambas 20%, Karimun 5,56%. Secara klinis kasus penyakit Jembrana di propinsi Kepulauan Riau belum pernah terjadi. Adanya hasil positif PCR pada sapi Bali yang baru datang dari Lampung (propinsi tertular). Dinas Peternakan Propinsi telah mengambil tindakan slaughter pada sapi positif PCR virus penyakit Jembrana.

Tabel 8. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Riau kegiatan pasif

NO.	KABUPATEN	KECAMATAN	DESA	JUMLAH SAMPEL	PCR JD	
					POSITIF	NEGATIF
1	Bengkalis	Bantan	Kembung Baru	7		7
			Teluk Pambang	8		8
		Bengkalis	Kembung Baru	3		3
			Kuala Alam	1	1	
			Mentayan	4		4
			Papal	8		8
Jumlah			31	1	30	
2	Dumai	-	Bukit Kayu Kapur	1		1
			Dumai Barat	1	1	
		Dumai Selatan	Mekarsari	1		1
		Jumlah			3	1
3	Kepulauan Meranti	Tebing Tinggi	Alah Air Timur	2		2
			Banglas	15		15
			Jumlah			17
4	Pekanbaru	-	-	64		64
			--	5		5
			Jl. Letkol Hasan Basri No.30	7	2	5
			Tampian	90		90
			Tenayan Raya	1	1	
			Sail	64	7	57
			-	1	1	
			Jumlah			232
5	Rokan Hulu	-	-	1	1	0
Jumlah			1	1	0	
6	Siak	Dayun	Sawit Permai	8		8
			Sialang Sakti	10	2	8
			Suka Mulya	22		22
		Kerinci Kanan	Buatan Baru	6		6
			Bukit Agung	6		6
			Bukit Harapan	8	3	5
			Kumbara Utama	6		6
		Lubuk Dalam	Empang Baru	15	1	14
			Rawang Kao	2		2
			Sialang Palas	15	6	9
			Jumlah			98
TOTAL			382	26	356	

Tabel 9. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Jambi kegiatan aktif

NO.	KABUPATEN	KECAMATAN	DESA	PCR JD		
				JUMLAH SAMPEL	POSITIF	NEGATIF
1	Batanghari	Bajubang Muara Bulian	Batin	1		1
			Pal3	5	2	3
			Sungai Baung	10		10
Jumlah				16	2	14
2	Bungo	Bathin Ii Babeko Bathin Iii	Simpang Babeko	9	2	7
			Air Gemuruh	4	3	1
			Purwo Bakti	1	1	
			Mulya Jaya	1	1	
			Pelepat Hilir	2		2
			Pelepat Ilir	2		2
			Tanah Sepenggal Lintas	2	1	1
Jumlah				21	8	13
3	Merangin	Tabir Selatan	Bunga Tanjung	16	8	8
Jumlah				16	8	8
4	Muaro Jambi	Jaluko Sungai Bahar	Tangkit Pijoan	10		10
			Bahar Unit 11	1		1
			Bahar Unit 12	1		1
			Bahar Unit 13	1		1
			Marga Manunggal Jaya	13	5	8
			Pati Mulya	11		11
Jumlah				37	5	32
5	Sarolangun	Pauh Pelawan Sarolangun	Pangkal Bulian	11	1	10
			Lubuk Sepuh	9	3	6
			Pasar Atas Sarolangun	1		1
Jumlah				21	4	17
6	Tanjung Jabung Barat	Betara	Bunga Tanjung	3	2	1
			Mekar Jaya	1	1	
			Muntialo	5	3	2
			Bram Itam	4	2	2
			Bran Itam Timur	4	2	2
Jumlah				13	8	5
7	Tanjung Jabung Timur	Dendang	Rantau Indah	3		3
Jumlah				3		3
8	Tebo	Rimbo Bujang Rimbo Ulu	Pematang Sapat	19	10	9
			Sumber Sari	2		2
			Wanareja	7		7
			Tebo Ilir	8	2	6
			Vii Koto	3		3
Jumlah				39	12	27
TOTAL				166	47	119

Tabel 10. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Jambi kegiatan pasif

NO.	KABUPATEN	KECAMATAN	DESA	PCR JD		
				JUMLAH SAMPEL	POSITIF	NEGATIF
1	Bungo	Bathin Iii	Sungai Binjai	1		1
		Pelepat Hilir	Kuamang Jaya	5	3	2
Jumlah				6	3	3

Tabel 11. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Kepulauan Riau kegiatan aktif

NO.	KABUPATEN	KECAMATAN	DESA	JUMLAH SAMPEL	PCR JD	
					POSITIF	NEGATIF
1	Bintan	Teluk Bintan	Bintan Buyu	15	6	9
Jumlah				15	6	9
2	Karimun	Meral	Sei Pasir	6		6
		Meral Barat	Teluk Senang	12	1	11
Jumlah				18	1	17
3	Kepulauan Anambas	Jemaja Timur	Bukit Padi	5	1	4
			Kuala Maras	2		2
			Ulu Maras	8	2	6
Jumlah				15	3	12
4	Lingga	Lingga	Musai	11		11
		Lingga Timur	Bukit Langkap	10		10
Jumlah				21		21
5	Natuna	Bunguran Selatan	Cemaga Tengah	10		10
		Bunguran Tengah	Harapan Jaya	5		5
Jumlah				15		15
6	Tanjung Pinang	Tanjung Pinang Kota	Kampung Bugis	8	2	6
			Senggarang	3	1	2
		Tanjung Pinang Timur	Batu Ix	6	1	5
			Pinang Kencana	1		1
Jumlah				18	4	14
TOTAL				102	14	88

Tabel 12. Hasil pengujian PCR virus penyakit Jembrana sampel dari Propinsi Kepulauan Riau kegiatan pasif

NO.	KABUPATEN	KECAMATAN	DESA	JUMLAH SAMPEL	PCR JD	
					POSITIF	NEGATIF
1	Batam	Galang	Cijantung	3		3
Jumlah				3	0	3

Pengambilan sampel serum sudah dilakukan berdasarkan rencana yang sudah dibuat (Tabel 13-16). Namun demikian pengujian Elisa sampai saat pembuatan laporan ini belum bisa dilakukan di Balai Veteriner Bukittinggi. Tidak tersedianya KIT Elisa untuk Penyakit Jembrana yang belum diproduksi oleh Pusvetma menjadi kendala dalam melakukan diagnosa laboratorium. Untuk mengatasi kendala ini maka sampel ada yang dikirim ke BBV Denpasar, namun informasi yang didapat bahwa di BBV Denpasar tidak bisa melakukannya karena keterbatasan bahan pengujian.

Hasil uji Elisa positif antibodi Jembrana menunjukkan bahwa pada ternak yang bersangkutan terdapat material antigenik virus Jembrana yang dapat disebabkan oleh adanya vaksinasi atau apabila ternak tersebut tidak divaksin berarti ternak tersebut pernah terpapar oleh virus Jembrana dan tubuh berhasil membentuk pertahanan dan dapat menetralkan virus dalam tubuh untuk mempertahankan kelangsungan hidupnya. Apabila ternak tersebut divaksin, maka dapat disimpulkan bahwa vaksinasi yang dilakukan dapat memberikan kekebalan bagi ternak tersebut. Dengan tidak didapatnya hasil pengujian Elisa JD ini maka tidak dapat diketahui keberhasilan vaksinasi yang telah dilakukan.

Tabel 13. Pengambilan sampel dari Sumatera Barat dan hasil pengujian serologis Elisa Jembrana

NO.	KABUPATEN	JUMLAH SERUM	ELISA JD	
			POSITIF	NEGATIF
1	Agam	37		
2	Dharmasraya	38		
3	Pesisir Selatan	72		
4	Pasaman Barat	14		
5	Solok Selatan	14		
6	Sijunjung	23		
7	Padang Pariaman	37		
JUMLAH		235		

Tabel 14. Pengambilan sampel dari Propinsi Riau dan hasil pengujian serologis Elisa Jembrana

NO.	KABUPATEN	JUMLAH SERUM	ELISA JD	
			POSITIF	NEGATIF
1	Rokan Hulu	14		
2	Dumai	14		
3	Indragiri Hulu	14		
4	Kuantan Singingi	23		
5	Pelalawan	15		
6	Rokan Hilir	15		
7	Kampar	37		
8	Siak	23		
9	Indragiri Hilir	22		
10	Bengkalis	14		
JUMLAH		191		

Tabel 15. Pengambilan sampel dari Propinsi Jambi dan hasil pengujian serologis Elisa Jembrana

NO.	KABUPATEN	JUMLAH SERUM	ELISA JD	
			POSITIF	NEGATIF
1	Batanghari	15		
2	Muaro Jambi	15		
3	Bungo	22		
4	Sarolangun	22		
5	Kerinci	15		
6	Merangin	14		
7	Tebo	23		
8	Tanjab barat	12		
JUMLAH		138		

Tabel 16. Pengambilan sampel dari Propinsi Kepulauan Riau dan hasil pengujian serologis Elisa Jembrana

NO.	KABUPATEN	JUMLAH SERUM	ELISA JD	
			POSITIF	NEGATIF
1	Batam	14		
2	Bintan	14		
3	Karimun	31		
4	Lingga	33		
5	Natuna	15		
6	Tanjung Pinang	12		
7	Anambas	12		

Kesimpulan dan Saran

IV.1 Kesimpulan

1. Hasil pemeriksaan adanya virus Jembrana dengan metode PCR, menunjukkan hasil positif pada empat propinsi yakni Sumatera Barat (18,31%), Riau (19,55%) Jambi (29,07%) dan Kepulauan Riau (13,33%).
2. Pengujian Elisa terhadap antibodi virus penyakit belum bisa dilakukan sehingga keberhasilan program vaksinasi yang telah dilakukan tidak dapat dievaluasi.

IV.2 Saran

1. Untuk mendapatkan hasil surveilans yang lebih informatif dan representatif, pelaksanaan surveilans penyakit Jembrana masih perlu ditingkatkan mulai dari perencanaan sampai pada pengambilan sampel dan pencarian data di lapangan.
2. Kerja sama dan koordinasi antara Balai Veteriner Bukittinggi dengan Dinas Peternakan Propinsi dan Kabupaten perlu ditingkatkan lagi.
3. Penyediaan Kit untuk pengujian Elisa dapat terlaksana, sehingga pengujian Elisa dapat dilakukan di Balai Veteriner Bukittinggi.
4. Penanggulangan kasus penyakit Jembrana di lapangan hendaknya dapat dilakukan secara cepat dan terintegrasi.
5. Pemasukan sapi Bali ke wilayah Sumatera Barat, Riau, Jambi hendaknya dipersyaratkan bahwa sapi tersebut telah divaksinasi penyakit Jembrana dan telah memiliki antibodi berdasarkan hasil uji Elisa.

Daftar Pustaka

- Anonimus (1999), Peta Situasi Penyakit Hewan di Propinsi Sumatera Barat, Jambi, dan Riau Tahun 1999, Balai Penyidikan dan Pengujian Veteriner Regional II Bukittinggi.
- Anonimus (2004), Peta Situasi Penyakit Hewan di Propinsi Sumatera Barat, Jambi, dan Riau tahun 2004, Balai Penyidikan dan Pengujian Veteriner Regional II Bukittinggi.
- Anonimus (2009), Laporan Penyidikan Penyakit Jembrana di Regional II tahun 2009, Balai Penyidikan dan Pengujian Veteriner Regional II Bukittinggi.
- Anonimus (2014), Laporan Monitoring dan Diagnosa Penyakit Jembrana di Regional II tahun 2014, Balai Veteriner Bukittinggi.
- Bandini Y, (1997). Sapi Bali. Penerbit PT. Penebar Swadaya.
- Dharma, D.N, A.A.G., Putra, (1997). Penyidikan Penyakit Hewan. C.V. Bali Media Adhikarsa. Denpasar.
- Darmadja, D. (1990). Setengah Abad Peternakan Sapi Tradisional dalam Ekosistem Pertanian di Bali. Disertasi Unpad Bandung.
- Dharma, D.N, P.W., Ladds, G.E., Wilcox, R.S., Chambell, (1994). Immunopathology of Experimental Jembrana Disease in Bali Cattle. J. Vet. Immunopathology.
- Pane, (1990). Upaya Peningkatan Mutu Genetik Sapi Bali di P3 Bali. Seminar Nasional Sapi Bali Denpasar.
- Gunawan, (1993). Sapi Madura sebagai Ternak Kerja, Potong, Karapan, dan Sonok. Penerbit Kanisius. Jakarta.
- Hartaningsuh, N., G.E., Wilcox, D.M.N., Dharma, M., Soetrisno, (1993). Distribution of Jebrana Disease in Cattle in Indonesia. J.Vet Microbiol
- Putra, A.A.G., D.M.N, Dharma, S., Soeharsono, T. Syafriati (1983). Studi Epedimiologi Penyakit Jembrana di Kabupaten Karangasem Tahun 1981. Tingkat Mortalitas, Tingkat Morbiditas, Atact Rate. Annual Report on Animal Disease Investigation in Indonesia During The Period of 1981 – 1982.
- Setiadi, B. (1992). Berternak Sapi Daging dan Masalahnya. Lembaga Penelitian Ternak Bogor. Penerbit Aneka Ilmu Semarang.
- Soeharsono S. (1993). Studies of Jembrana Disease in Bali Cattle. A thesis submitted for the degree of Doktor of Philosophy. Murdoc University.
- Subronto (1995). Ilmu Penyakit Ternak I, Universitas Gadjah Mada Press
- Wilcox G.E., G., Kertayadnya, N., Harataningsih, S., Soeharsono, D.M.N, Dharma, T., Robetson, (1992). Evidence for Viral Etiology of Jembrana Disease in Bali Cattle. J. Vet. Microbiology

Lampiran

Lampiran 1. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Agam

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
1	59	Alinar	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
2	52	Klp. Bina Usaha Bersama	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
3	75	Klp. Harapan Maju	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
4	80	Klp. Harapan Maju	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
5	82	Klp. Harapan Maju	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
6	34	Klp. Sepakat	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
7	40	Klp. Sepakat	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
8	42	Klp. Sepakat	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
9	45	Klp. Sepakat	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
10	47	Klp. Sepakat	BAWAN	IV NAGARI	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
11	1	M. Abduh	KAMPUNG KOTO	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
12	5	M. Abduh	KAMPUNG KOTO	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
13	2	M. Abduh	KAMPUNG KOTO	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
14	3	M. Abduh	KAMPUNG KOTO	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
15	4	M. Abduh	KAMPUNG KOTO	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
16	3	Ali Yunis	KAMPUNG PINANG	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
17	18	Hendra	KAMPUNG PINANG	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
18	4	Irma Susanto	KAMPUNG PINANG	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
19	5	Roza	KAMPUNG PINANG	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
20	8	Roza	KAMPUNG PINANG	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
21	7	Yusnita	KAMPUNG PINANG	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
22	23	Joni	LUBUK BASUNG	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
23	26	Joni	LUBUK BASUNG	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
24	30	Arnis	MANGGOPOH	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
25	27	Ris	MANGGOPOH	LUBUK BASUNG	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
26	7	Herman/Tulang	TIKU	TANJUNG MITIARA	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
27	8	Herman/Tulang	TIKU	TANJUNG MITIARA	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
28	6	Ibrahim	TIKU	TANJUNG MITIARA	AGAM	SUMATERA BARAT	1	
JUMLAH							3	25

Lampiran 2. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Pesisir Selatan

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
1	73	Firman	SUNGAI NYALA	BATANG KAPEH	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
2	55	Isam	SUNGAI NYALA	BATANG KAPEH	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
3	60	Pak Idris	SUNGAI NYALA	BATANG KAPEH	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
4	51	Azwardi	SUNGAI NYALA	BATANG KAPEH	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
5	31	Aswajan	KAPUJAN	BAYANG	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
6	35	Pak Katik	KOTO RAPAK	BAYANG	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
7	41	Pak Katik	KOTO RAPAK	BAYANG	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
8	2	Doni	PULUIK	IV NAGARI BAYANG UTARA	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
9	18	Herma Syah	PULUIK	IV NAGARI BAYANG UTARA	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
10	30	Ije	PULUIK	IV NAGARI BAYANG UTARA	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
11	22	Ilham	PULUIK	IV NAGARI BAYANG UTARA	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
12	5	Tomi	PULUIK	IV NAGARI BAYANG UTARA	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
13	1	Usman	PULUIK	IV NAGARI BAYANG UTARA	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
14	137	Asman	NANGGALO	KOTO XI TARUSAN	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
15	149	Dodi	NANGGALO	KOTO XI TARUSAN	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
16	121	Revi	NANGGALO	KOTO XI TARUSAN	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
17	122	Revi	NANGGALO	KOTO XI TARUSAN	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
18	125	Revi	NANGGALO	KOTO XI TARUSAN	PESISIR SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
JUMLAH							0	18

Lampiran 3. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Kep. Mentawai

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
1	1	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
2	2	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
3	3	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
4	4	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
5	5	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
6	6	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
7	7	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
8	8	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
9	9	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
10	10	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
11	11	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
12	12	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
13	13	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
14	14	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
15	15	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
16	16	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
17	17	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
18	18	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
19	19	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
20	20	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
21	21	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
22	22	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
23	23	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
24	24	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
25	25	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
26	26	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
27	27	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
28	28	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
29	29	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
30	30	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
31	31	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
32	32	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
33	33	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
34	34	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
35	35	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
36	36	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
37	37	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
38	38	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
39	39	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
40	40	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
41	41	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
42	42	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
43	43	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
44	44	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
45	45	CV. Gunung Salak Permai Bogor	-	SIBERUT SELATAN	KEPULAUAN MENTAWAISUMATERA BARAT		1	
JUMLAH							0	45

Lampiran 4. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten 50 Kota

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
1	1	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
2	1	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
3	2	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
4	3	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
5	4	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
6	5	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
7	6	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
8	7	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
9	8	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
10	2	CV. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTO	SUMATERA BARAT	1	
11	25	Cv. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTA	SUMATERA BARAT	1	
12	26	Cv. Ratu Barokah	TARAM	HARAU	LIMA PULUH KOTA	SUMATERA BARAT	1	
JUMLAH							1	11

Lampiran 5. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Pasaman Barat

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
1	56	Donal	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
2	408	Eli	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
3	6	Hamzah	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
4	44	Izal	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
5	51	Jarmani	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
6	15	Jufri	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
7	407	Jupri	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
8	52	Nansan	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
9	34	Nasrul	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
10	54	Pita	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
11	21	Sopian	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
12	48	Taslina	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
13	57	Yani	KINALI	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
14	62	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
15	64	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
16	65	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
17	69	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
18	71	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
19	75	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
20	80	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
21	84	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
22	88	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
23	90	Zamzami	ENAM KOTO SELATAN	KINALI	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
24	11	Kuat	JAMBAK SELATAN	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
25	138	Tomo	KAPA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
26	174	Deni	KAPA UTARA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
27	188	Idok	KAPA UTARA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
28	178	Itam	KAPA UTARA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
29	186	Kurnia (0119)	KAPA UTARA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
30	181	Mutan (0806)	KAPA UTARA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
31	173	Muzar	KAPA UTARA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
32	176	Syafri Hidayat	KAPA UTARA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
33	182	Zainul (0199)	KAPA UTARA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
34	13	Abdul Fatah	MAHA KARYA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
35	14	Abdul Fatah	MAHA KARYA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
36	12	Abdul Fatah	MAHA KARYA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
37	15	Abdul Fatah	MAHA KARYA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
38	16	Dwi	MAHA KARYA	LUHAK NAN DUO	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
39	1	Kel. Tana Harapan baru	BATANG BIUH	PASAMAN	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
40	4	Kel. Tana Harapan baru	BATANG BIUH	PASAMAN	PASAMAN BARAT	SUMATERA BARAT	1	
JUMLAH							6	34

Lampiran 6. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kota Sawahlunto

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
1	7	Heru	KARANG ANYAR	BARANGIN	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
2	10	Heru	KARANG ANYAR	BARANGIN	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
3	4	Jumanto	KARANG ANYAR	BARANGIN	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
4	62	PT LBS	SALAK	BARANGIN	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
5	3	Lusi	BUKIT GADANG	TALAWI	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
6	2	Pul	BUKIT GADANG	TALAWI	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
7	26	Akli	RANTIH	TALAWI	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
8	29	Elisyanti	RANTIH	TALAWI	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
9	24	Kel. Anau Banyak	RANTIH	TALAWI	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
10	27	Safrizal	RANTIH	TALAWI	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
11	25	Satiyo	RANTIH	TALAWI	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
12	28	Suhardi	RANTIH	TALAWI	SAWAHLUNTO	SUMATERA BARAT	1	
JUMLAH							2	10

Lampiran 7. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Sijunjung

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA
1	1	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
2	2	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
3	3	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
4	6	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
5	9	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
6	17	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
7	20	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
8	21	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
9	22	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
10	4	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
11	5	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
12	7	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
13	8	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
14	10	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
15	11	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
16	12	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
17	13	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
18	14	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
19	15	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
20	16	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
21	18	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
22	19	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
23	23	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
24	24	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
25	25	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
26	26	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	IV NAGARI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
27	34	Cecep	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
28	35	Elan 3	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
29	3	Jhis	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
30	23	Joko	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
31	20	Joko 2	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
32	21	Joko 3	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
33	38	Jumingan	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
34	1	Madun	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
35	27	Mansur 1	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
36	31	Mansur 5	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
37	33	Mansur 7	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
38	8	Midi 1	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
39	9	Midi 2	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
40	36	Nanang S. 1	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
41	11	Padi 1	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
42	13	Padi 3	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
43	16	Padi 5	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
44	4	Sulis	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
45	6	Suparno 1	KAMANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
46	22	Sukardi	SEI TALANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
47	24	Sukardi	SEI TALANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
48	23	Sukardi	SEI TALANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
49	25	Sukardi	SEI TALANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
50	26	Sukardi	SEI TALANG	KAMANG BARU	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
51	15	A. Pdk. Nan Panjang	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
52	18	Andriko	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
53	20	Arpendi	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
54	14	Badwilson	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
55	7	Ramali	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
56	11	Ropendi	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
57	6	Rusli	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
58	5	Yasril	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
59	13	Yon Hendrizal	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1
60	9	Yusri Yeni	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1

Lampiran 7. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Sijunjung (continued)

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
61	3	ZWK Majo Pakiah	BATU GANDANG	KOTO VII	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
62	7	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
63	1	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
64	2	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
65	3	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
66	4	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
67	5	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
68	6	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
69	8	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
70	9	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
71	10	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
72	11	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
73	12	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
74	13	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
75	14	CV. Galaxy Utama/ Noviardi	BATU MANJULUR	KUPITAN	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
76	1	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	MUARO BODI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
77	2	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	MUARO BODI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
78	4	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	MUARO BODI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
79	5	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	MUARO BODI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
80	6	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	MUARO BODI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
81	7	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	MUARO BODI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
82	3	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	MUARO BODI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
83	8	CV. Lentera Bunda	TANJUNG PAUH	MUARO BODI	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
84	3	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
85	4	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
86	5	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
87	6	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
88	7	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
89	8	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
90	9	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
91	10	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
92	11	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
93	12	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
94	13	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
95	14	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
96	16	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
97	17	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
98	19	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
99	22	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
100	24	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
101	25	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
102	26	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
103	15	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
104	21	Muhamad Yazib	PALANGKI	SIJUNJUNG	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
105	1	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
106	2	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
107	3	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
108	4	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
109	5	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
110	6	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
111	7	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
112	8	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
113	9	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
114	10	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
115	11	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
116	12	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
117	13	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
118	14	CV. Ratu Barokah	-	-	SIJUNJUNG	SUMATERA BARAT	1	
JUMLAH							19	99

Lampiran 8. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Solok

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
							⊕	⊖
1	8	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
2	9	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
3	19	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
4	20	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
5	21	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
6	25	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
7	31	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
8	48	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
9	58	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
10	62	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
11	63	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
12	64	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
13	65	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
14	66	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
15	70	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
16	1	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
17	1	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
18	2	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
19	2	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
20	3	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
21	3	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
22	4	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
23	4	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
24	5	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
25	5	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
26	5	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
27	6	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
28	6	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
29	7	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
30	7	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
31	8	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
32	9	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
33	10	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
34	10	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
35	11	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
36	11	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
37	12	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
38	12	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
39	13	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
40	13	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
41	14	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
42	14	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
43	15	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
44	15	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
45	16	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
46	16	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
47	17	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
48	17	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
49	18	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
50	18	CV. AKHFA JAYA ABADI	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
51	19	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
52	20	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
53	21	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
54	22	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
55	22	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
56	23	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
57	23	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
58	24	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
59	26	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
60	26	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
61	27	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
62	28	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
63	28	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1

Lampiran 8. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Solok (continued)

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
							☒	☐
64	29	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
65	30	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
66	31	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
67	32	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
68	32	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
69	33	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
70	34	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
71	34	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
72	35	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
73	35	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
74	36	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
75	36	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
76	37	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
77	38	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
78	39	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
79	39	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
80	40	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
81	41	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
82	41	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
83	42	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
84	42	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
85	43	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
86	43	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
87	44	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
88	45	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
89	46	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
90	47	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
91	49	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
92	50	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
93	51	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
94	52	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
95	53	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
96	54	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
97	55	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
98	56	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
99	57	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
100	59	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
101	60	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
102	61	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
103	67	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
104	68	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
105	69	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
106	1	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
107	2	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
108	3	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
109	4	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
110	6	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
111	7	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
112	8	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
113	9	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
114	10	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
115	11	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
116	12	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
117	13	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
118	14	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
119	15	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
120	16	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
121	17	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
122	18	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
123	24	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
124	27	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
125	29	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
126	30	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	

Lampiran 8. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Solok (continued)

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
							☒	☐
127	33	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
128	37	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
129	38	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
130	40	CV. Akhfa Jaya Abadi	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
131	1	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
132	2	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
133	3	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
134	4	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
135	5	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
136	6	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
137	7	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
138	8	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
139	9	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
140	10	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
141	11	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
142	12	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
143	13	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
144	14	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
145	16	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
146	18	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
147	19	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
148	20	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
149	21	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
150	22	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
151	23	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
152	24	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
153	25	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
154	26	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
155	27	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
156	29	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
157	30	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
158	31	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
159	33	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
160	34	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
161	35	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
162	36	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
163	37	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
164	38	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
165	39	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
166	40	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
167	41	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
168	42	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
169	43	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
170	15	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
171	17	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
172	28	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
173	32	CV. Tiga Putra	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
174	1	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
175	2	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
176	3	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
177	4	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
178	5	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
179	7	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
180	8	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
181	9	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
182	10	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
183	11	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
184	12	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
185	13	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
186	14	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
187	15	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
188	16	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
189	17	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1

Lampiran 8. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Solok (continued)

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
							<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
190	18	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
191	19	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
192	20	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
193	21	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
194	22	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
195	23	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
196	24	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
197	25	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
198	26	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
199	27	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
200	28	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
201	29	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
202	30	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
203	31	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
204	32	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
205	33	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
206	34	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
207	35	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
208	36	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
209	37	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
210	38	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
211	39	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
212	40	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
213	41	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
214	42	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
215	43	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
216	44	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
217	45	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
218	46	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
219	47	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
220	48	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
221	49	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
222	50	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
223	51	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
224	52	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
225	53	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
226	54	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
227	55	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
228	56	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
229	57	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
230	58	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
231	60	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
232	62	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
233	63	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
234	64	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
235	65	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
236	66	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
237	67	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
238	68	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
239	69	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
240	70	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
241	72	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
242	73	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
243	74	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
244	75	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
245	76	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
246	77	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
247	78	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
248	79	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
249	80	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
250	81	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
251	82	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
252	83	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1

Lampiran 8. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Solok (continued)

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
							☒	☐
253	84	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
254	85	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
255	86	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
256	87	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
257	89	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
258	90	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
259	92	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
260	93	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
261	94	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
262	98	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
263	100	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
264	6	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
265	59	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
266	61	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
267	71	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
268	88	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
269	91	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
270	96	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
271	97	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
272	99	H. Toni	SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
273	1	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
274	2	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
275	3	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
276	5	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
277	6	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
278	7	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
279	9	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
280	10	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
281	11	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
282	13	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
283	14	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
284	18	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
285	20	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
286	21	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
287	22	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
288	23	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
289	24	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
290	25	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
291	29	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
292	30	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
293	34	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
294	38	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
295	46	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
296	48	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
297	49	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
298	50	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
299	51	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
300	52	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
301	53	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
302	54	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
303	55	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
304	57	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
305	60	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
306	62	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
307	63	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
308	64	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
309	65	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT		1
310	4	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
311	8	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
312	12	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
313	15	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
314	16	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
315	17	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	

Lampiran 8. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Solok (continued)

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
							☒	☐
316	19	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
317	26	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
318	27	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
319	28	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
320	31	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
321	32	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
322	33	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
323	35	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
324	36	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
325	37	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
326	39	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
327	40	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
328	41	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
329	42	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
330	43	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
331	44	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
332	45	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
333	47	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
334	56	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
335	58	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
336	59	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
337	61	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
338	66	CV. TIGA PUTRA	JL. LINTAS SUMATERA SAOK LAWEH	KUBUNG	SOLOK	SUMATERA BARAT	1	
JUMLAH							82	256

Lampiran 9. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Solok Selatan

NO.	NoID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	DIAGNOSA	
							☒	☐
1	47	Indra Dedi	ALAM PAUH DUO	PAUH DUO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
2	12	Indratmo	ALAM PAUH DUO	PAUH DUO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
3	11	Kirman	ALAM PAUH DUO	PAUH DUO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
4	9	Sumiati	ALAM PAUH DUO	PAUH DUO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
5	10	Yuswiyono	ALAM PAUH DUO	PAUH DUO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
6	13	Kelompok Sukses Bersama	DURIAN 3 CAPANG	PAUH DUO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
7	15	Kelompok Sukses Bersama	DURIAN 3 CAPANG	PAUH DUO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
8	18	Kelompok Sukses Bersama	DURIAN 3 CAPANG	PAUH DUO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
9	7	G DT Rangkuto	LUBUK GADANG	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
10	8	G DT Rangkuto	LUBUK GADANG	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
11	105	Innasrul	LUBUK GADANG INDUK	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
12	106	Yanto	LUBUK GADANG INDUK	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
13	28	Edi Yusra	LUBUK GADANG SELATAN	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
14	29	Syafril	LUBUK GADANG SELATAN	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
15	25	Yuni Afrison	LUBUK GADANG SELATAN	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
16	24	Zanuar Efendi	LUBUK GADANG SELATAN	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
17	4	Abu Bakar	SUNGGAI SANDA	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
18	1	Alpen	SUNGGAI SANDA	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
19	5	M Idris	SUNGGAI SANDA	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
20	3	M Nasir	SUNGGAI SANDA	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT	1	
21	6	Samsuir	SUNGGAI SANDA	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
22	2	Sulaiman	SUNGGAI SANDA	SANGIR	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
23	76	Adno	TALUNAN MAJU	SANGIR BALAI JANGGO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
24	71	Darno	TALUNAN MAJU	SANGIR BALAI JANGGO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
25	72	Darno	TALUNAN MAJU	SANGIR BALAI JANGGO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
26	92	Fahmikun	TALUNAN MAJU	SANGIR BALAI JANGGO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
27	91	Mursid/Narti	TALUNAN MAJU	SANGIR BALAI JANGGO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
28	99	Rakhim	TALUNAN MAJU	SANGIR BALAI JANGGO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
29	100	Rakhim	TALUNAN MAJU	SANGIR BALAI JANGGO	SOLOK SELATAN	SUMATERA BARAT		1
JUMLAH							3	26

Lampiran 10. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Batanghari

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa		
02150166B	80	Hambali	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	74	Jangcik	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	87	Nawi	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	89	Nawi	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	81	Samsuri	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	82	Samsuri	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	83	Samsuri	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	71	Sodik	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	72	Sodik	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	75	Sodik	SUNGAI BAUNG	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	92	Sariman	PAL 3	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	94	Sariman	PAL 3	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	93	Sariman	PAL 3	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI	1	
02150166B	91	Sholeh	PAL 3	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI		1
02150166B	96	Warno	PAL 3	MUARA BULIAN	BATANGHARI	JAMBI	1	
02150166B	12	Suroso	BATIN	BAJUBANG	BATANGHARI	JAMBI		1
						Jumlah	2	14

Lampiran 11. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Bungo

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa		
02150066	130	Fajar	AIR GEMURUH	BATHIN III	BUNGO	JAMBI		1
02150066	123	Fajar	AIR GEMURUH	BATHIN III	BUNGO	JAMBI	1	
02150066	125	Fajar	AIR GEMURUH	BATHIN III	BUNGO	JAMBI	1	
02150066	127	Fajar	AIR GEMURUH	BATHIN III	BUNGO	JAMBI	1	
02150066	134	Rohadi	PURWO BAKTI	BATHIN III	BUNGO	JAMBI	1	
02150045	1	Fajar	SUNGAI BINJAI	BATHIN III	BUNGO	JAMBI		1
02150066	14	Aceng	GAPURA SUCI	PELEPAT	BUNGO	JAMBI	1	
02150066	12	Aef	GAPURA SUCI	PELEPAT	BUNGO	JAMBI	1	
02150066	8	Niur	GAPURA SUCI	PELEPAT	BUNGO	JAMBI		1
02150066	7	Niur	GAPURA SUCI	PELEPAT	BUNGO	JAMBI	1	
02150066	21	Jumikan	MULYA JAYA	PELEPAT	BUNGO	JAMBI	1	
02150066	26	Rudi	TIRTA MULYA	PELEPAT ILIR	BUNGO	JAMBI		1
02150066	27	Rudi	TIRTA MULYA	PELEPAT ILIR	BUNGO	JAMBI		1
02150066	93	Maskuri	EMBACANG GEDANG	TANAH SEPENGGAL LINTAS	BUNGO	JAMBI	1	
02150066	99	Rudi	EMBACANG GEDANG	TANAH SEPENGGAL LINTAS	BUNGO	JAMBI		1
						Jumlah	9	6

Lampiran 12. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kota Jambi

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa		
02150559	3	Harlis	KUAMANG JAYA	PELEPAT ILIR	JAMBI	JAMBI	1	
02150559	2	Sandi	KUAMANG JAYA	PELEPAT ILIR	JAMBI	JAMBI	1	
02150559	1	Sugianto	KUAMANG JAYA	PELEPAT ILIR	JAMBI	JAMBI		1
02150559	5	Sugianto	KUAMANG JAYA	PELEPAT ILIR	JAMBI	JAMBI		1
02150559	4	Sugianto	KUAMANG JAYA	PELEPAT ILIR	JAMBI	JAMBI	1	
						Jumlah	3	2

Lampiran 13. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Muaro Jambi

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150653	2 Bagong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	3 Bagong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	4 Bagong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	5 Bagong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	6 Bagong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	13 Bagong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	20 Bagong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	33 Gosong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	34 Gosong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	38 Gosong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	39 Gosong	PATI MULYA	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	53 Sumajo	BAHAR UNIT 11	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	54 Sumajo	BAHAR UNIT 12	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150653	55 Sumajo	BAHAR UNIT 13	SUNGAI BAHAR	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	73 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	75 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	77 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	79 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	80 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	81 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	82 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	83 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI		1
02150186	74 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI	1	
02150186	76 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI	1	
02150186	78 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI	1	
02150186	84 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI	1	
02150186	85 Bazirun	MARGA MANUNGGAL JAYA	SEI. BAHAR#MUARO JAMBI	MUARO JAMBI	JAMBI	1	
					Jumlah	5	22

Lampiran 13. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Sarolangun

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150616B	3 Alek	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	4 Alek	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	5 Gapoktan pinang merah	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	13 Kumaidi	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	14 Kumaidi	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	15 Kumaidi	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	6 Yamin	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	8 Yamin	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	9 Yamin	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	10 Yamin	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	7 Yamin	PANGKAL BULIAN	PAUH	SAROLANGUN	JAMBI	1	
02150616B	38 Abidin	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	39 Abidin	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	35 Bahrnun	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	36 Bahrnun	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	34 Bahrnun	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI	1	
02150616B	37 Bahrnun	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI	1	
02150616B	32 Burkan	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	33 Burkan	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI		1
02150616B	31 Burkan	LUBUK SEPUH	PELAWAN	SAROLANGUN	JAMBI	1	
02150616B	52 Pendi	PASAR ATAS SAROLANGUN	SAROLANGUN	SAROLANGUN	JAMBI		1
					Jumlah	4	17

Lampiran 14. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Tanjung Jabung Barat

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150134	4 ahmadi	BUNGA TANJUNG	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI	1	
02150134	1 Murad	BUNGA TANJUNG	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI	1	
02150134	6 Tamim	BUNGA TANJUNG	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI		1
02150134	19 Rasmin	MEKAR JAYA	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI	1	
02150134	22 Ahmad Sibun	MUNTIALO	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI	1	
02150134	21 Ahmad Sibun	MUNTIALO	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI		1
02150134	25 Nur Kholis	MUNTIALO	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI	1	
02150134	27 Nur Kholis	MUNTIALO	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI	1	
02150134	31 Rahmat	MUNTIALO	BETARA	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI		1
02150134	40 Usman	BRAN ITAM TIMUR	BRAM ITAM	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI	1	
02150134	49 Usman	BRAN ITAM TIMUR	BRAM ITAM	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI	1	
02150134	38 Usman	BRAN ITAM TIMUR	BRAM ITAM	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI		1
02150134	45 Usman	BRAN ITAM TIMUR	BRAM ITAM	TANJUNG JABUNG BARAT	JAMBI		1
Jumlah						8	5

Lampiran 15. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Tanjung Jabung Timur

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150133	50 Hardjo	RANTAU INDAH	DENDANG	TANJUNG JABUNG TIMUR	JAMBI		1
02150133	51 Tarmadi	RANTAU INDAH	DENDANG	TANJUNG JABUNG TIMUR	JAMBI		1
02150133	52 Tarmadi	RANTAU INDAH	DENDANG	TANJUNG JABUNG TIMUR	JAMBI		1
Jumlah						0	3

Lampiran 16. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Tebo

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150405	19 Aris	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150405	20 Aris	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	10 Gano	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150405	11 Gano	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	21 Joko	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	13 Keri	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150405	14 Keri	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	12 Kori P.	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	1 Mak Juna	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	3 Mak Vera	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150405	4 Mak Vera	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150405	2 Mak Vera	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	5 Mak Vera	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	8 Nege	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150405	9 Nege	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	6 Tebi	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150405	7 Tebi	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI	1	
02150405	16 Tri	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150405	17 Tri	PEMATANG SAPAT	RIMBO BUJANG	TEBO	JAMBI		1
02150091	89 0545	SUMBER SARI	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1
02150091	92 0596	SUMBER SARI	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1
02150091	70 0111	WANAREJA	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1
02150091	83 0117	WANAREJA	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1
02150091	65 0199	WANAREJA	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1
02150091	79 0659	WANAREJA	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1
02150091	39 0822	WANAREJA	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1
02150091	73 0831	WANAREJA	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1
02150091	31 562	WANAREJA	RIMBO ULU	TEBO	JAMBI		1

Lampiran 16. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Tebo (continued)

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150091	6 Asnawi	SEI BENGKAL	TEBO ILIR	TEBO	JAMBI		1
02150091	2 Itam	SEI BENGKAL	TEBO ILIR	TEBO	JAMBI	1	
02150091	4 Kel. Alrizki	SEI BENGKAL	TEBO ILIR	TEBO	JAMBI		1
02150091	22 Panji	SEI BENGKAL	TEBO ILIR	TEBO	JAMBI		1
02150091	12 Parsito	SEI BENGKAL	TEBO ILIR	TEBO	JAMBI		1
02150091	20 Rian	SEI BENGKAL	TEBO ILIR	TEBO	JAMBI	1	
02150091	3 Surat man	SEI BENGKAL	TEBO ILIR	TEBO	JAMBI		1
02150091	26 Toni	SEI BENGKAL	TEBO ILIR	TEBO	JAMBI		1
02150091	97 Pak Lok	TABUN	VII KOTO	TEBO	JAMBI		1
02150091	98 Pak Lok	TABUN	VII KOTO	TEBO	JAMBI		1
02150091	99 Pak Lok	TABUN	VII KOTO	TEBO	JAMBI		1
Jumlah						2	9

Lampiran 17. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kota Batam

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150332	34 Alan/Erwin	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU	1	
02150332	36 Alan/Erwin	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU	1	
02150332	37 Alan/Erwin	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU	1	
02150332	31 Alan/Erwin	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	32 Alan/Erwin	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	51 Jefri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU	1	
02150332	50 Jefri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	52 Jefri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	53 Jefri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	54 Jefri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	55 Jefri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	56 Jefri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	57 Jefri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150332	69 Suheri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU	1	
02150332	70 Suheri	REMPANG CATE	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU	1	
02150748	1 Willy	CIJANTUNG	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150748	2 Willy	CIJANTUNG	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
02150748	3 Willy	CIJANTUNG	GALANG	BATAM	KEPULAUAN RIAU		1
Jumlah						6	12

Lampiran 18. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Karimun

NO EPI	NOID PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150697	39 Klmp Ternak Sido Muncul	SEI PASIR	MERAL	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	40 Klmp Ternak Sido Muncul	SEI PASIR	MERAL	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	41 Klmp Ternak Sido Muncul	SEI PASIR	MERAL	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	42 Klmp Ternak Sido Muncul	SEI PASIR	MERAL	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	43 Klmp Ternak Sido Muncul	SEI PASIR	MERAL	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	44 Klmp Ternak Sido Muncul	SEI PASIR	MERAL	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	8 Buchari	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	9 Buchari	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	12 Buchari	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	14 Buchari	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	1 Jasman	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	2 Jasman	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	3 Jasman	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	5 Jasman	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU	1	
02150697	17 Kadir	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	18 Kadir	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	21 Kadir	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
02150697	27 Suyoto	TELUK SENANG	MERAL BARAT	KARIMUN	KEPULAUAN RIAU		1
Jumlah						1	17

Lampiran 19. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Lingga

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150399B	45	Amzah	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	58	Auzar	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	60	Auzar	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	61	Auzar	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	62	Bahari	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	59	Hairi	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	46	Hendri	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	41	Kasnan Erman	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	49	Muhammad	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	50	Muhammad	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	56	Sabrah Idris	MUSAI	LINGGA	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	63	SMK	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	64	SMK	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	65	SMK	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	66	SMK	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	72	Suib	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	73	Suib	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	67	Wahdi	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	68	Wahdi	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	69	Wahdi	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
02150399B	70	Wahdi	BUKIT LANGKAP	LINGGA TIMUR	LINGGA	KEPULAUAN RIAU		1
						Jumlah	0	21

Lampiran 20. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Natuna

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150389A	19	Darman	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	20	Darman	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	31	Doni	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	21	Harun	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	23	Harun	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	24	Harun	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	25	Mansur	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	15	Sandra	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	17	Sandra	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	30	Suhaimi	CEMAGA TENGAH	BUNGURAN SELATAN	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	57	Marsih	HARAPAN JAYA	BUNGURAN TENGAH	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	59	Saini	HARAPAN JAYA	BUNGURAN TENGAH	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	66	Sumarlin	HARAPAN JAYA	BUNGURAN TENGAH	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	69	Sumiati	HARAPAN JAYA	BUNGURAN TENGAH	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
02150389A	52	Tiamus	HARAPAN JAYA	BUNGURAN TENGAH	NATUNA	KEPULAUAN RIAU		1
						Jumlah	0	15

Lampiran 21. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Tanjung Pinang

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150725A	27	Pemko Tanjung Pinang	KAMPUNG BUGIS	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	30	Pemko Tanjung Pinang	KAMPUNG BUGIS	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	31	Pemko Tanjung Pinang	KAMPUNG BUGIS	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	32	Pemko Tanjung Pinang	KAMPUNG BUGIS	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	33	Pemko Tanjung Pinang	KAMPUNG BUGIS	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	36	Pemko Tanjung Pinang	KAMPUNG BUGIS	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	28	Pemko Tanjung Pinang	KAMPUNG BUGIS	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU	1	
02150725A	29	Pemko Tanjung Pinang	KAMPUNG BUGIS	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU	1	
02150725A	42	Juli	SENGGARANG	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU	1	
02150725A	46	Sadarilis	SENGGARANG	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	38	Tande	SENGGARANG	TANJUNG PINANG KOTA	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	21	Jamroh	PINANG KENCANA	TANJUNG PINANG TIMUR	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	1	Jefrizal	BATU IX	TANJUNG PINANG TIMUR	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	2	Jefrizal	BATU IX	TANJUNG PINANG TIMUR	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	3	Jefrizal	BATU IX	TANJUNG PINANG TIMUR	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	7	Miswanto	BATU IX	TANJUNG PINANG TIMUR	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
02150725A	8	Miswanto	BATU IX	TANJUNG PINANG TIMUR	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU	1	
02150725A	10	Rasyid	BATU IX	TANJUNG PINANG TIMUR	TANJUNG PINANG	KEPULAUAN RIAU		1
						Jumlah	4	14

Lampiran 22. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Dumai

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150046	1	Agus	BUKIT TIMAH	DUMAI BARAT	DUMAI	Riau	1	
02150153	1	Kel. Sumber Rejeki 3	MEKARSARI	DUMAI SELATAN	DUMAI	Riau		1
02150047	1	r Simbolon	BUKIT KAYU KAPUR	-	DUMAI	Riau		1
						Jumlah	1	2

Lampiran 23. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Indra Giri Hulu

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150165A	142	Darwalis	KOTO TUO	BATANG PERANAP	INDRAGIRI HULU	Riau		1
02150165A	146	Darwalis	KOTO TUO	BATANG PERANAP	INDRAGIRI HULU	Riau		1
02150165A	144	Darwalis	KOTO TUO	BATANG PERANAP	INDRAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	148	Darwalis	KOTO TUO	BATANG PERANAP	INDRAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	145	Hasniah	KOTO TUO	BATANG PERANAP	INDRAGIRI HULU	Riau		1
02150165A	143	Hasniah	KOTO TUO	BATANG PERANAP	INDRAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	122	Junaedi	BATU GAJAH	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	118	Sunaryo	BATU GAJAH	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	120	Suprayogi	BATU GAJAH	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau		1
02150165A	121	Suprayogi	BATU GAJAH	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	93	Kelompok Opu	LEMBAH DUSUN GADING	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau		1
02150165A	90	Kelompok Opu	LEMBAH DUSUN GADING	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	91	Kelompok Opu	LEMBAH DUSUN GADING	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	92	Kelompok Opu	LEMBAH DUSUN GADING	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	95	Nopli	LEMBAH DUSUN GADING	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	96	Rozaini	LEMBAH DUSUN GADING	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
02150165A	128	Basrianto	SUNGAI LALA	PASIR PENYU	INDERAGIRI HULU	Riau		1
02150165A	46	Sugiono	BULUH RAMPAL	SEBERIDA	INDERAGIRI HULU	Riau	1	
						Jumlah	12	6

Lampiran 24. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Bengkalis

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150140	104	Tukijan	BANTAN TUA	BANTAN	BENGKALIS	Riau	1	
02150140	105	Tukijan	BANTAN TUA	BANTAN	BENGKALIS	Riau	1	
02150685	9	Windy Destri	KEMBUNG BARU	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	10	Windy Destri	KEMBUNG BARU	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	11	Windy Destri	KEMBUNG BARU	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	12	Windy Destri	KEMBUNG BARU	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	13	Windy Destri	KEMBUNG BARU	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	14	Windy Destri	KEMBUNG BARU	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	15	Windy Destri	KEMBUNG BARU	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150140	110	Auzar	SEBAUK	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150140	114	Hasan	SEBAUK	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150140	113	Tukimin	SEBAUK	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150140	111	Ujang	SEBAUK	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	1	Windy Destri	TELUK PAMBANG	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	2	Windy Destri	TELUK PAMBANG	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	3	Windy Destri	TELUK PAMBANG	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	4	Windy Destri	TELUK PAMBANG	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	5	Windy Destri	TELUK PAMBANG	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	6	Windy Destri	TELUK PAMBANG	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	7	Windy Destri	TELUK PAMBANG	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150685	8	Windy Destri	TELUK PAMBANG	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150140	108	Parni	WONOSARI	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150140	109	Parni	WONOSARI	BANTAN	BENGKALIS	Riau		1
02150140	102	Ujang Basri	AIR PUTIH	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau	1	
02150140	106	Syawal	BENGKALIS KOTA	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150140	107	Syawal	BENGKALIS KOTA	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150140	92	Idris	KELEBUK	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150140	93	Idris	KELEBUK	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150140	96	Idris	KELEBUK	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	13	Windi Destri	KEMBUNG BARU	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	14	Windi Destri	KEMBUNG BARU	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	15	Windi Destri	KEMBUNG BARU	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150140	101	Editia	KUALA ALAM	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau	1	
02150140	100	Editia	KUALA ALAM	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150039	1	Editya	KUALA ALAM	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau	1	
02150727	1	Windi Destri	MENTAYAN	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	2	Windi Destri	MENTAYAN	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	3	Windi Destri	MENTAYAN	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	4	Windi Destri	MENTAYAN	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	5	Windi Destri	PAPAL	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	6	Windi Destri	PAPAL	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	7	Windi Destri	PAPAL	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	8	Windi Destri	PAPAL	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	9	Windi Destri	PAPAL	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	10	Windi Destri	PAPAL	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	11	Windi Destri	PAPAL	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150727	12	Windi Destri	PAPAL	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150140	117	Mutaqin	SIMPANG AYAM	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau	1	
02150140	115	Syamsul Bahri	SIMPANG AYAM	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau	1	
02150140	116	Syamsul Bahri	SIMPANG AYAM	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150140	98	Sahrudin/Apel	SUNGAI ALAM	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau	1	
02150140	99	Sahrudin/Apel	SUNGAI ALAM	BENGKALIS	BENGKALIS	Riau		1
02150611	71	Adianto	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau	1	
02150611	70	Haidar Ichu Dadri	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau		1
02150611	64	Jhonaidi	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau		1
02150611	62	Kasman	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau	1	
02150611	63	Kasman	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau	1	
02150611	72	Nanok	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau		1
02150611	66	Pardede	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau	1	
02150611	68	Sari / Masri	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau		1
02150611	69	Slamet Rifai	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau		1
02150611	65	Slamet Supriono	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau	1	
02150611	67	Sugimin	BATIN SAUBANGA	MANDAU	BENGKALIS	Riau		1
02150611	74	Salim	BATU PANJANG	RUPAT	BENGKALIS	Riau	1	
						Jumlah	14	50

Lampiran 25. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Kampar

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150711	1	M. Nasir	NAUMBAR	KAMPAR	KAMPAR	Riau	1	
02150711	2	Ali Munar	TANJUNG BUNGO	KAMPAR TIMUR	KAMPAR	Riau	1	
02150993	1	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	2	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	4	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	5	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	6	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	7	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	9	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	10	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	11	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	12	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau		1
02150993	3	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau	1	
02150993	8	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau	1	
02150993	13	UPTD. Pembibitan	RANTAU PANJANG	SALO	KAMPAR	Riau	1	
02150170	99	Kusen	AIR TERBIT	TAPUNG	KAMPAR	Riau		1
02150170	107	Kusni Wibayo	AIR TERBIT	TAPUNG	KAMPAR	Riau	1	
02150170	96	Suyandi	AIR TERBIT	TAPUNG	KAMPAR	Riau	1	
02150170	89	Sumber Rezki	SUMBER MAKMUR	TAPUNG	KAMPAR	Riau		1
02150170	93	Sumber Rezki	SUMBER MAKMUR	TAPUNG	KAMPAR	Riau		1
02150170	30	Jiddin	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau		1
02150170	44	Misman	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau	1	
02150170	28	Misno	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau	1	
02150170	58	Ngatijo	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau	1	
02150170	24	Rahmadan	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau	1	
02150170	32	Slamet	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau	1	
02150170	49	Sumpeno	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau		1
02150170	45	Sunpeno	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau	1	
02150170	86	Supardi	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau		1
02150170	75	Sutar	CINTA DAMAI	TAPUNG HILIR	KAMPAR	Riau	1	
02150170	14	Afyan	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau	1	
02150170	18	Alta Amri	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau	1	
02150170	5	Ansarudin	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau		1
02150170	17	Asmar	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau		1
02150170	2	Chairul Anwar	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau		1
02150170	10	Lukman Hakim	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau		1
02150170	12	Suhaili	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau	1	
02150170	19	Suparjo	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau	1	
02150170	6	Zainul	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau		1
02150170	8	Zainul	KASIKAN	TAPUNG HULU	KAMPAR	Riau	1	
						Jumlah	19	21

Lampiran 26. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Kepulauan Meranti

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150985	1	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	2	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	3	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	4	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	5	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	6	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	7	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	8	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	9	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	10	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	11	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	12	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	13	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	14	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150985	15	Agus Darmuji	BANGLAS	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150205	1	Agus Paryono	ALAH AIR	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau	1	
02150205	2	Agus Paryono	ALAH AIR	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau	1	
02150205	3	Agus Paryono	ALAH AIR	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau	1	
02150022	1	Turman	ALAH AIR TIMUR	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
02150022	2	Turman	ALAH AIR TIMUR	TEBING TINGGI	KEPULAUAN MERANTI	Riau		1
						Jumlah	3	17

Lampiran 27. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kota Pekanbaru

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150620	1	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	1	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	2	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	2	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	3	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	3	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	4	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	4	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	5	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	5	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	6	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	6	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	7	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	7	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	8	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	8	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	9	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	9	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	10	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	10	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	11	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	11	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	12	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	12	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	13	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	13	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	14	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	14	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	15	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	15	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	16	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	16	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	17	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	17	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	18	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	18	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	19	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	19	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	20	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	20	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	21	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	21	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	22	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	22	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	23	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	23	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	24	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	24	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	25	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	25	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	26	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	26	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	27	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	27	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	28	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	28	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	29	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	29	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	30	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	30	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	31	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	31	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1

Lampiran 27. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kota Pekanbaru (continued)

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150620	32	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	32	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	33	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	33	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	34	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	34	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	35	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	35	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	36	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	36	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	37	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150678	37	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	38	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	39	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	40	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	41	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	42	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	43	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	44	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	45	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	46	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	47	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	48	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	49	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	50	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	51	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	52	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150620	53	CV. JASA SARANA PRIMA	DAMAI LANGGENG	TANPAN	PEKANBARU	Riau		1
02150403	1	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	2	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150403	2	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	3	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150403	3	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	4	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150403	4	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	5	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	6	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	7	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	9	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	10	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	11	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	12	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	13	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	14	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	15	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	16	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	17	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	18	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	19	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	20	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	21	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	23	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	24	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	25	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	26	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	27	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	28	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	29	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	30	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	32	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	33	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	34	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1

Lampiran 27. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kota Pekanbaru (continued)

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150287	35	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	36	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	37	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	38	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	39	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	40	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	41	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	42	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	43	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	45	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	46	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	47	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	48	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	49	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	50	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	51	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	52	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	53	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	54	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	55	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	56	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	57	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	58	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau		1
02150287	1	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150287	8	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150287	22	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150287	31	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150287	44	CV. Ismaya Buana	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150348	2	Wanto	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150348	3	Wanto	SAIL	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150348	1	Rahmad	REJOSARI	TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150146	1	Wina		TENAYAN RAYA	PEKANBARU	Riau	1	
02150327	5	CV. Ismaya Buana	Jl. Letkol Hasan Basri No.30	-	PEKANBARU	Riau	1	
02150327	7	CV. Ismaya Buana	Jl. Letkol Hasan Basri No.30	-	PEKANBARU	Riau	1	
02150327	1	CV. Ismaya Buana	Jl. Letkol Hasan Basri No.30	-	PEKANBARU	Riau		1
02150327	2	CV. Ismaya Buana	Jl. Letkol Hasan Basri No.30	-	PEKANBARU	Riau		1
02150327	3	CV. Ismaya Buana	Jl. Letkol Hasan Basri No.30	-	PEKANBARU	Riau		1
02150327	4	CV. Ismaya Buana	Jl. Letkol Hasan Basri No.30	-	PEKANBARU	Riau		1
02150327	6	CV. Ismaya Buana	Jl. Letkol Hasan Basri No.30	-	PEKANBARU	Riau		1
02150815	1	PT Modal Utama Mandiri	--	-	PEKANBARU	Riau		1
02150815	2	PT Modal Utama Mandiri	--	-	PEKANBARU	Riau		1
02150815	3	PT Modal Utama Mandiri	--	-	PEKANBARU	Riau		1
02150815	4	PT Modal Utama Mandiri	--	-	PEKANBARU	Riau		1
02150815	5	PT Modal Utama Mandiri	--	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	1	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	2	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	3	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	4	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	5	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	6	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	7	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	8	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	9	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	10	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	12	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	13	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	14	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	15	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	16	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	17	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	18	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	20	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1

Lampiran 27. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kota Pekanbaru (continued)

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150764	21	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	22	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	23	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	24	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	25	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	27	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	28	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	30	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	32	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	33	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	34	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	35	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	36	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	37	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	38	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	39	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	40	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	41	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	42	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	43	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	44	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	45	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	46	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	47	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	48	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	49	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	50	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	51	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	52	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	53	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	54	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	55	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	56	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	57	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	58	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	59	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	60	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	61	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	62	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	63	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	64	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	65	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	66	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	67	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	68	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
02150764	69	PT. Modal Utama Mandiri	-	-	PEKANBARU	Riau		1
						Jumlah	11	221

Lampiran 28. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Rokan Hilir

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150397	12	Legimin	LUBUK JAWI	BAGAN SINEMBAH	ROKAN HILIR	Riau		1
02150397	14	Rahmadhani	LUBUK JAWI	BAGAN SINEMBAH	ROKAN HILIR	Riau	1	
02150397	16	Surip	LUBUK JAWI	BAGAN SINEMBAH	ROKAN HILIR	Riau	1	
02150397	24	Zainal	LUBUK JAWI	BAGAN SINEMBAH	ROKAN HILIR	Riau		1
						Jumlah	2	2

Lampiran 29. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Pelalawan

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150341A	32	Darminto	HARAPAN JAYA	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	29	Emeng Sumantri	HARAPAN JAYA	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	30	Emeng Sumantri	HARAPAN JAYA	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	2	Arif	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	3	Arif	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	4	Arif	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	7	Arif	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	8	Arif	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	9	Arif	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	10	Arif	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	11	Arif	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	23	Herman	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	24	Herman	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	18	Ihsan	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	19	Ihsan	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	21	Ihsan	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
02150341A	14	Nurcholis	MERANTI	PANGKALAN KURAS	PELALAWAN	Riau		1
						Jumlah	0	17

Lampiran 30. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Rokan Hulu

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150542	110	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau		1
02150542	101	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150542	102	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150542	103	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150542	105	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150542	106	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150542	107	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150542	108	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150542	109	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150542	111	Usaha Bersama	KEPENUHAN RAYA	KEPENUHAN	ROKAN HULU	Riau	1	
02150221A	46	Bobi	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau		1
02150221A	122	Esianto	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau		1
02150221A	150	Jalal	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau	1	
02150221A	9	Katiran	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau		1
02150221A	75	Kodim	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau		1
02150221A	3	Maman K	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau	1	
02150221A	5	Maman K	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau	1	
02150221A	6	Maman K	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau	1	
02150221A	70	Parno	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau	1	
02150221A	135	Sasak	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau	1	
02150221A	87	Sudiran	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau	1	
02150221A	116	Sukarno	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau		1
02150221A	77	Tolib	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau		1
02150221A	128	Tukimin	KARYA MULYA	RAMBAH SAMO	ROKAN HULU	Riau		1
02150513	1	Pemerintah Rohul	-	-	ROKAN HULU	Riau	1	
						Jumlah	17	8

Lampiran 31. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Siak

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150696	25	Saat	SAWIT PERMAI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	26	Saat	SAWIT PERMAI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	27	Saat	SAWIT PERMAI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	28	Saat	SAWIT PERMAI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	29	Saat	SAWIT PERMAI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	30	Saat	SAWIT PERMAI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	23	Sarikun	SAWIT PERMAI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	24	Sarikun	SAWIT PERMAI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	39	Kutiyo	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	40	Kutiyo	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	37	Kutiyo	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau	1	
02150410	38	Kutiyo	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau	1	
02150410	34	Mekar Harapan	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	35	Mekar Harapan	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	36	Mekar Harapan	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	29	Sarko	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	30	Sarko	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	32	Sarko	SIALANG SAKTI	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	1	Agus	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	2	Agus	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	4	Agus	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	6	Kasminto	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	7	Kasminto	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	8	Kasminto	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	9	Mulyo	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	10	Mulyo	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	11	Mulyo	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	12	Mulyo	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	3	Sarka	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	5	Sarka	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	13	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	14	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	15	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	16	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	17	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	18	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	19	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	20	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	21	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150696	22	Taryoso	SUKA MULYA	DAYUN	SIAK	Riau		1
02150410	21	Bp. Winarjo	BUATAN BARU	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	22	Bp. Winarjo	BUATAN BARU	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	23	Bp. Winarjo	BUATAN BARU	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	24	Bp. Winarjo	BUATAN BARU	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	25	Bp. Winarjo	BUATAN BARU	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	26	Bp. Winarjo	BUATAN BARU	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	15	Bp. Suneri	BUKIT AGUNG	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	16	Bp. Suneri	BUKIT AGUNG	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	17	Bp. Suneri	BUKIT AGUNG	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	18	Bp. Suneri	BUKIT AGUNG	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	19	Bp. Suneri	BUKIT AGUNG	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	20	Bp. Suneri	BUKIT AGUNG	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	7	Bp. Hanung	BUKIT HARAPAN	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	10	Bp. Hanung	BUKIT HARAPAN	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	11	Bp. Hanung	BUKIT HARAPAN	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	13	Bp. Hanung	BUKIT HARAPAN	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	14	Bp. Hanung	BUKIT HARAPAN	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	8	Bp. Hanung	BUKIT HARAPAN	KERINCI KANAN	SIAK	Riau	1	
02150410	9	Bp. Hanung	BUKIT HARAPAN	KERINCI KANAN	SIAK	Riau	1	
02150410	12	Bp. Hanung	BUKIT HARAPAN	KERINCI KANAN	SIAK	Riau	1	
02150410	1	Bp. Sidik Pranoto	KUMBARA UTAMA	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	2	Bp. Sidik Pranoto	KUMBARA UTAMA	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1

Lampiran 31. Hasil Pemeriksaan PCR JD sampel dari Kabupaten Siak (continued)

NO EPI	NOID	PEMILIK	DESA	KECAMATAN	KABUPATEN / KOTA	PROVINSI	Diagnosa	
02150410	3	Bp. Sidik Pranoto	KUMBARA UTAMA	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	4	Bp. Sidik Pranoto	KUMBARA UTAMA	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	5	Bp. Sidik Pranoto	KUMBARA UTAMA	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150410	6	Bp. Sidik Pranoto	KUMBARA UTAMA	KERINCI KANAN	SIAK	Riau		1
02150365	16	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	18	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	19	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	20	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	21	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	22	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	23	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	24	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	25	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	26	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	27	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	28	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	29	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	30	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	17	Berkah	EMPANG BARU	LUBUK DALAM	SIAK	Riau	1	
02150410	27	Sutris	RAWANG KAO	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150410	28	Wandi	RAWANG KAO	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	1	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	2	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	4	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	6	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	9	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	10	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	11	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	13	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	14	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau		1
02150365	3	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau	1	
02150365	5	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau	1	
02150365	7	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau	1	
02150365	8	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau	1	
02150365	12	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau	1	
02150365	15	Karya Bersama	SIALANG PALAS	LUBUK DALAM	SIAK	Riau	1	
						Jumlah	12	86



KEMENTERIAN PERTANIAN
BALAI VETERINER BUKITTINGGI



SMS INFOVET
0812 2159 2225



SMS SPECIMENT
0812 2159 2226



@BVETBUKITTINGGI



BVET-BUKITTINGGI

[HTTP://BVETBUKITTINGGI.DITJENNAK.PERTANIAN.GO.ID](http://bvetbukittinggi.ditjenak.pertanian.go.id)



Kementerian Pertanian
Balai Veteriner Bukittinggi

Jl. Raya Bukittinggi-Payakumbuh Km.14
Baso Kab. Agam Sumbar PO.Box 35
Bukittinggi 26101

0752 - 28300 0752 - 28290

bppv2_bukittinggi@yahoo.co.id
 infovetbppbukittinggi@gmail.com